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congresso nacional

Ação da Codevasf beneficia catadores 
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

A pesquisadora Thamyres Sabrina Gonçalves, 
egressa do curso de Geografia da Universidade 
Estadual de Montes Claros, que foi aprovada em 
edital da chamada pública exclusiva para cientistas 
negros e indígenas da Faperj e do Instituto Serra-
pilheira. 

Especialista fala 
sobre miomas que se 
alimentam de 
hormônios e afetam 
as mulheres

Pesquisadora egressa da 
Unimontes é aprovada 
em edital da Fundação 
Carlos Chagas
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NORTECLICK Novos editais para a realização das 
obras de construção da ponte sobre 
o rio São Francisco, no município de 
São Francisco, e da pavimentação da 
Rodovia MG-402, entre Pintópolis e 
Urucuia, no Norte de Minas, serão 
abertos pelo Governo do Estado, res-
pectivamente, em novembro e dezem-
bro deste ano. 

Governo anuncia novos editais para obras
paralisadas no Norte de Minas

Semana do AVC é promovida 
em Montes Claros 
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Já estão disponíveis para consulta os locais das 
provas de domingo (22/10) do concurso público 
2023 da Secretaria de Estado de Educação de Mi-
nas Gerais (SEE-MG) para os cargos de professor 
de educação básica, especialista em educação bási-
ca e inspetor escolar. 

Associações de catadores de materiais recicláveis em municípios mineiros estão sendo estruturadas pela Companhia de 
Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba (Codevasf ) com transportes e equipamentos para execução da 
atividade. Além de gerar renda, a ação, iniciada em 2022, proporciona melhorias nas condições ambientais. 

Divulgados locais das 
provas para o concurso 
da Secretaria de Estado 
de Educação

Coordenada pela Santa Casa Montes Claros, Associação AVC 
Norte de Minas, Rotary Club Teresa de Calcutá e Samu Macro 
Norte, será realizada em Montes Claros entre os dias 19 a 29 de 
outubro a “Semana AVC 2023”. Neste ano, a “Semana do AVC” 
coincidirá com o Dia Mundial do AVC, estabelecido pela World 
Stroke Organization em 29 de outubro. Para marcar a ocasião, 
Montes Claros terá uma programação repleta de atividades. 

O produtor rural e vice-prefeito de 
Jaíba, Arnaldo Hélio Dias morreu na 
manhã dessa segunda-feira (16), em 
virtude insuficiência cardíaca e pneu-
monia. Ele estava internado no Hospi-
tal Regional de Janaúba onde se encon-
trava internado para tratar problemas 
pulmonares. 

Prefeitura de Jaíba decreta luto de três dias 
pela morte do vice-prefeito
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Há anos, empresas de todos os 
tamanhos e setores têm se esfor-
çado para se tornarem mais ágeis, 
visando serem adaptáveis e flexí-
veis em um ambiente empresarial 
altamente dinâmico e competi-
tivo. No entanto, muitas dessas 
empresas encontram dificuldades 
na implementação de uma cultura 
ágil, principalmente quando não 
contam com o apoio de um espe-
cialista.

O objetivo deste artigo é des-
tacar a importância da orientação 
de especialistas em agilidade para 
o sucesso da transformação orga-
nizacional, abordando desde os 
principais desafios encontrados 
pelas empresas na adoção de uma 
cultura ágil, até os benefícios de 
contar com uma consultoria espe-

cializada em agilidade.

Benefícios da orientação de es-
pecialistas em agilidade

Os coachs de agilidade desem-
penham um papel fundamental 
na identificação e superação das 
principais barreiras à adoção da 
cultura ágil em uma organização. 
Também desempenham um papel 
vital no desenvolvimento de es-
tratégias de gestão de mudança, 
além de orientar as equipes na 
incorporação de práticas ágeis 
que se encaixam perfeitamente 
no contexto da organização. Além 
disso, auxiliam na definição de 
métricas, indicadores e OKRs para 
avaliar o progresso e o impacto da 
transformação.

Esses especialistas em agilida-
de desempenham um papel cru-
cial ao compartilhar conhecimentos 
e boas práticas, envolvendo ativamen-
te as equipes no processo de transfor-
mação. Essa abordagem contribui 
significativamente para a criação de 
um ambiente de trabalho mais cola-
borativo, inovador e adaptativo, capa-
citando a organização para enfrentar 
os desafios do mercado com maior 
eficiência e resiliência.

Os Desafios na implementação de 
uma cultura ágil

A falta de orientação de especia-
listas pode levar a não realização das 
expectativas ou mesmo a criação de 
expectativas pouco alcançáveis no 
prazo desejado.

Podendo levar à frustração, pois, 
embora a agilidade seja necessária, 
as equipes são geridas a partir de 
uma cultura tradicional com o uso 
de métricas, orçamento e/ou resul-
tados.  Ademais, sem a incorpora-
ção de atividades de treinamento 
voltados para a metodologia e cul-
tura eficientes, as equipes tendem 
a considerar apenas novas tarefas 
que levam tempo, em vez de enten-
der e explorar os benefícios dessa 
metodologia.

Outra dor recorrente é quando 
a organização define, erroneamen-
te, que todos os projetos devem 
ser gerenciados com agilidade, po-
rém, na realidade as atividades são 
sequenciais ou gerenciadas com 
um fornecedor de produtos, com 

metodologia de desenvolvimento e 
entregas próprias.

É importante enfatizar que a 
cultura ágil não se trata apenas de 
implementar ferramentas e meto-
dologias no desenvolvimento de 
software, mas sim de uma mudança 
na mentalidade e no comportamen-
to que envolve toda a organização.

Portanto, as empresas precisam 
estar cientes de que a implementa-
ção pode levar tempo e exigir um 
esforço significativo de todos os 
envolvidos.

A importância da escolha de um 
especialista em agilidade

A escolha do coach ou partner 
certo pode ser decisiva para o 
sucesso da transformação organi-

zacional. É importante procurar 
por uma consultoria que tenha 
experiência comprovada em trans-
formações ágeis, em empresas de 
diversos setores, bem como uma 
metodologia objetiva para guiar a 
implementação da cultura ágil.

É fundamental que a consulto-
ria seja capaz de compreender as 
necessidades e particularidades da 
sua empresa, adaptando as práticas 
diligentes de acordo com o contex-
to e a cultura organizacional.

Ao contrário de uma implemen-
tação sem orientação, uma consul-
toria especializada em agilidade 
pode ajudar as empresas a supera-
rem as barreiras e desafios comuns 
na adoção da cultura ágil, além de 
promover a transformação de ma-
neira mais rápida e eficiente.

O Brasil precisa de taxas de 
crescimento superiores, de maiores 
taxas de investimentos, de geração 
de empregos de qualidade, que ga-
rantam maiores rendas e reflitam 
em melhoria do bem-estar dos ci-
dadãos. Hoje, mais do que nunca é 
fundamental a adoção de projetos 
bem estruturados, focados em qua-
lidade de vida a partir da criação de 
melhores empregos, de investimen-
to em treinamento da mão de obra, 
do cuidado com o meio ambiente e 
investimentos em ciência e tecnolo-
gia, em modernização e ampliação 
do capital produtivo, com maior 
presença no cenário internacional.

Para isso, o Brasil precisa perse-

guir a construção de uma infraes-
trutura moderna, precisa desenvol-
ver uma indústria de transformação 
vigorosa, oferecendo linhas de 
financiamento atrativas, apoio a 
pesquisa e inovação e incentivo ao 
desenvolvimento de cadeias pro-
dutivas estratégicas, entre outros 
fatores.

É sabido que por força de déca-
das de baixos níveis de investimento 
provocados por políticas públicas 
equivocadas, a indústria brasilei-
ra vem perdendo importância na 
formação do produto nacional e, 
consequentemente, na geração de 
empregos estáveis e de qualidade. 
Pode-se dizer que é uma situação 

que coloca o Brasil como um case 
de economia que ingressou num 
processo de desindustrialização 
precoce, insustentável, numa nação 
cuja renda individual anual sequer 
havia atingido o patamar necessário 
para a absorção de serviços sofisti-
cados.

A reversão dessa situação deve 
ser a prioridade absoluta em qual-
quer programa de governo para 
recolocar o país no caminho do de-
senvolvimento sustentável, na con-
dição de nação que precisa, antes 
de mais nada, gerar empregos para 
seus 40 milhões de cidadãos econô-
mica e socialmente vulneráveis.

Em termos de proposta, o novo 
PAC – Programa de Aceleração do 
Crescimento anunciado pelo go-
verno federal em agosto desse ano 
tem por objetivo melhorar a infra-
estrutura, estimular o investimento 
privado e promover o desenvolvi-
mento sustentável. Na prática, essas 
metas se alinham diretamente com 
as necessidades do setor de máqui-
nas e equipamentos, especialmente 
no que se refere a estimular o in-
vestimento privado e promover o 
desenvolvimento.

O PAC se propõe a oferecer in-
centivos financeiros e fiscais para 
empresas que investem em inova-
ção e tecnologia, o que é essencial 

para a competitividade do setor. 
Máquinas e equipamentos tecno-
logicamente avançados não apenas 
aumentam a eficiência das ope-
rações, mas também reduzem os 
impactos ambientais, tornando as 
empresas mais sustentáveis.

De outro lado, a modernização 
da infraestrutura, por exemplo, exi-
ge uma atualização constante das 
máquinas utilizadas em projetos de 
construção, pavimentação, trans-
porte, entre outros. Outro ponto 
a ser considerado é a geração de 
empregos. O setor de máquinas e 
equipamentos é um grande empre-
gador, e o aumento dos investimen-
tos e da demanda por produtos 

desse setor pode resultar na criação 
de mais postos de trabalho, o que é 
crucial para uma recuperação eco-
nômica do país.

Mas precisamos lembrar que re-
duzir fortemente o “Custo Brasil”, 
além de manter os preços macro-
econômicos favoráveis ao investi-
mento produtivo, são condições 
necessárias para o país registrar 
crescimento sustentado, ampliar a 
importância da indústria de trans-
formação no PIB e sua inserção no 
comércio internacional. Sem men-
cionar a importância das reformas 
previstas, principalmente a tribu-
tária e administrativa. O novo PAC 
permitirá isso? Só o tempo dirá.

Segundo Dados da Associação 
Brasileira das Locadoras de Auto-
móveis (ABLA) a frota das empresas 
de locação destinada para o carro 
por assinatura cresceu 20,8%, en-
tre janeiro e outubro de 2022.

Com essa crescente procura e 
popularização das empresas e star-
tups de automóveis por assinatura, 
é comum que novos adeptos ou até 
mesmo quem já tem experiência 
com veículos de aluguel tenham 

novas dúvidas.
É sempre valido reforçar o maior 

diferencial dessa modalidade que é 
manter o consumidor sempre com 
um veículo zero quilômetro e não 
precisar se preocupar com os cus-
tos de seguro e manutenção.

Recentemente o maior feedback 
em relação à assinatura de veículos 
é a seguinte pergunta. Por que não 
existe carro usado por assinatura?

Simplesmente porque o custo 
dele seria superior a um carro zero, 
isso mesmo, um carro usado por as-
sinatura hoje, teria um valor mensal 
mais elevado que a mensalidade de 
um carro zero km.

Isso é possível devido ao pro-
duto carro por assinatura ser 
ofertado por grandes montadoras 
e também pelas locadoras de au-
tomóveis, essas empresas têm be-
nefícios fiscais de IPVA menor do 

que um cliente.
Elas têm uma rede de lojas pró-

prias para revender esses carros 
ao consumidor final, desconto na 
compra do carro, valor de seguro 
mais baixo porque eles diluem o 
risco do seguro em muito mais 
carros, e além disso eles têm a 
possibilidade de realizar manu-
tenções e consertos num valor 
inferior.

Ou seja, somando tudo isso, o 

carro por assinatura zero km aca-
ba tendo um valor muito mais bai-
xo do que um carro usado, embo-
ra o valor de tabela do usado seja 
menor do que o valor de tabela de 
um carro zero.

Portanto, o cliente tende a 
fazer essa pergunta justamente 
acreditando em um custo mensal 
menor, e a tendencia é ao contrá-
rio, por conta desses fatores, o 
que comprovam o quão atrativo é 

se manter com um veículo novo.
E é por esse motivo que essa 

modalidade do meio automobi-
lístico ganhou o seu espaço, se 
tornou uma opção de busca para 
quem pretende gerar renda com 
o veículo e precisa ter a disposi-
ção um carro completo, que não 
vai trazer problemas inesperados, 
ou para quem prioriza o conforto 
e até mesmo a estética de um au-
tomóvel zero km.

PAULO ROBERTO VIGNA
ADVOGADO, MESTRE EM RELAÇÕES SOCIAIS DO DIREITO, COM MBA EM GESTÃO DE 

EMPRESAS E  PÓS-GRADUAÇÃO EM DIREITO EMPRESARIAL E EM DIREITO TRIBUTÁRIO

OGAN BURGOS
GERENTE DE PROJETOS DA CONNECTIS

GINO PAULUCCI JR
PRESIDENTE DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA ABIMAQ - 

ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DA INDÚSTRIA DE MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS

ALAN LEWKOWICZ
GRADUADO EM ADMINISTRAÇÃO DE EMPRESAS E TRABALHA HÁ MAIS DE 17 ANOS NO MERCADO AUTOMOTIVO

Perspectivas da transação tributária e 
desenvolvimento econômico (Parte 1)

A importância da cultura ágil para 
a transformação organizacional

O novo PAC e o setor de máquinas 
e equipamentos

Por que não existe carro usado 
por assinatura?

Conforme amplamente divul-
gado nos meios de comunicação, 
com vistas aumentar a arrecada-
ção e reduzir a quantidade de 
processos judiciais, o Ministério 
da Fazenda planeja possibilitar a 
negociação de débitos tributários 
ligados a dois temas com impactos 
bilionários para a União Federal 
e para os contribuintes, tanto na 
esfera administrativa, quanto em 
processos judiciais. Trata-se das 
teses ligadas a discussão sobre a 
inclusão do PIS e da Cofins na pró-
pria base de cálculo, bem como a 
inclusão do ISS também na base 
de cálculo dos referidos tributos.

A iniciativa, caso se concretize, 
pode ser muito positiva tanto para 
o poder público quanto para o 
empresariado, considerando não 
só o alto grau de litigiosidade que 
permeia as questões envolven-
do a arrecadação tributária, mas 
também as mais modernas ten-

dências jurídicas e processuais do 
ordenamento jurídico. Portanto, o 
aumento nas hipóteses de utiliza-
ção da transação tributária pode 
se mostrar bastante benéfico para 
toda a sociedade por uma série de 
razões.

A redução da quantidade de 
demandas judiciais e a expansão 
das formas de resolução consen-
sual de litígios envolvendo as en-
tidades da Administração Pública, 
a despeito de não representarem 
tema novo, vêm recebendo espe-
cial atenção do Poder Judiciário 
e dos operadores do direito nos 
últimos anos, em especial após 
o advento das primeiras refor-
mas do Código de Processo Civil 
e da Lei nº 13.140/2015. E uma 
vez que o Poder Público decide 
trilhar o caminho desta expan-
são, faz-se necessária a criação 
das normas e órgãos necessários 
a sua operacionalização, ou seja, 

de todo o arcabouço necessário a 
concretizar as decisões do Poder 
Público em atitudes concretas do 
dia a dia.

Um bom exemplo é o Progra-
ma de Redução de Litigiosidade 
Fiscal (PRLF), forma excepcional 
de transação tributária, instituída 
pela Portaria Conjunta PGFN/RFB 
n° 01/2023, e prorrogada até o dia 
28 de dezembro de 2023, confor-
me Portaria Conjunta PGFN/RFB 
n° 13/2023. O PRLF permite a 
quitação de débitos federais com 
descontos de até 100% dos juros 
e das multas, e a utilização de pre-
juízo fiscal e da base de cálculo 
negativa de CSLL, dentre outros 
benefícios. Seu campo de aplica-
ção, para pessoas físicas e jurídi-
cas, se encontra nos débitos em 
discussão no contencioso admi-
nistrativo da Secretaria da Receita 
Federal, e seu objetivo direto é a 
redução do volume de processos.
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Governo anuncia novos editais para 
obras paralisadas no Norte de Minas

Funcionários relatam problemas com 
consórcio 

Seminário vai debater 
impacto social das 
mudanças climáticas

Plenário debate desperdício de alimentos e 
combate à fome na sexta

Comissão de Participação Popular debateu a necessidade de retomada das obras de 
ponte e rodovia no Norte de Minas

Diretor-Geral do DER, Rodrigo Rodrigues Tavares afirmou que obras foram 
paralisadas devido a rescisão de contrato e que dois novos editais serão publicados
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Novos editais para a realização 
das obras de construção da ponte 
sobre o rio São Francisco, no mu-
nicípio de São Francisco, e da pavi-
mentação da Rodovia MG-402, entre 
Pintópolis e Urucuia, no Norte de 
Minas, serão abertos pelo Governo 
do Estado, respectivamente, em no-
vembro e dezembro deste ano.

O anúncio foi feito pelo dire-
tor-geral do Departamento de Edi-
ficações e Estradas de Rodagem 
do Estado de Minas Gerais (DER), 
Rodrigo Rodrigues Tavares, durante 
audiência pública da Comissão de 
Participação Popular da Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais (ALMG), 
na tarde dessa segunda-feira (16). 

O objetivo dos novos editais é 
que as obras sejam retomadas já no 
começo do ano que vem. De acordo 
com o diretor do DER, serão dois 
editais, um para a pavimentação e 
outro para a construção da ponte. O 
objetivo é dar agilidade ao processo. 
As obras foram paralisadas devido 
à rescisão do contrato com o con-
sórcio que havia vencido a licitação 
anterior. Nenhum representante do 

consórcio compareceu à audiência e 
não foram enviadas justificativas.

A audiência da Comissão de Par-
ticipação Popular foi requerida pelo 
deputado Ricardo Campos (PT). O 
parlamentar lembrou que a popu-
lação aguarda há muitos anos a re-
alização dessas obras e quer vê-las 
concluídas o quanto antes.

PROCESSO ADMINISTRATIVO

Segundo Rodrigo Tavares, o con-
sórcio, do qual a empresa KPE En-
genharia faz parte, cometeu falhas 
desde o início de vigência do contra-
to, o que resultou num avanço das 
obras aquém do esperado. Ele acres-
centou que foi aberto processo ad-
ministrativo contra os responsáveis.

Coordenadora do Núcleo de 
Projetos e de Infraestrutura e For-
talecimento do Serviço Público do 
Comitê Gestor Pró-Brumadinho, 
Karen Christine Dias Gomes foi en-
fática em afirmar que há recursos 
disponíveis para as citadas obras no 
Norte de Minas, oriundos do acordo 
judicial para reparação integral pelo 

rompimento da barragem em Bru-
madinho, celebrado em fevereiro de 
2021.

“O cronograma de pagamentos 
parcelados está sendo cumprido, 
então os recursos estão no caixa do 
Estado, disponíveis para pagamento 
mediante a execução. Acreditamos 
que a retomada dessas obras precisa 
acontecer”, disse. 

Presidente da Associação dos Ve-
readores da Área Mineira da Sudene 
(Avams) e vereador em São Francis-
co, Rodrigo André Sá Teles da Silva 
ressaltou que a população, os for-
necedores e os trabalhadores foram 
abandonados e desrespeitados pela 
empresa prestadora dos serviços, 
com a paralisação das obras e demis-
sões sem transparência. 

“Desde 1960 aguardamos essa 
ponte. Buscamos a Secretaria de Es-
tado de Infraestrutura e Mobilidade 
(Seinfra) sem sucesso. Essas obras 
têm uma grande importância e mag-
nitude para nós, porque vão bene-
ficiar vários outros municípios além 
dos que estão no Norte de Minas”, 
afirmou o vereador.

O representante dos trabalha-
dores da obra da ponte, Juliano 
Fernandes Leite, relatou atrasos de 
pagamento a funcionários pelo con-
sórcio da KPE Engenharia desde o 
começo da obra.  

“Trabalhei um ano e meio nessa 
obra, desde o começo. Tivemos atra-
sos de pagamento desde sempre. Há 
pessoas há mais de oito meses sem 
receber a rescisão devida, há mais de 
um mês sem acerto. Sabemos que 
esses recursos vieram de uma tra-
gédia, então tem de ser gastos com 
responsabilidade. Não permitam 
que a empresa faça isso com os tra-
balhadores e com os fornecedores, 
todos foram lesados”, pediu Juliano.

No entanto, conforme explicou 
o diretor-geral do DER, o Estado 
não pode efetivamente interferir na 
situação dos funcionários. “As limita-
ções legais não nos permitem pagar 
às empresas diretamente, mas sim 

a aquelas que vencem as licitações. 
Mas penso que o Ministério Público 
e a Justiça podem nos ajudar. Não 
estamos em atraso com a empresa, 
tudo foi pago rigorosamente em dia. 
Precisamos estudar o que pode ser 
feito”, disse Rodrigo Tavares. 

Representando o Centro de 
Apoio Operacional das Promotorias 
de Justiça de Defesa do Patrimônio 
Público (CAOPP), o Procurador de 
Justiça Daniel de Sá Rodrigues res-
saltou que o Ministério Público está 
acompanhando os problemas da 
execução das obras desde o começo. 

“Queremos apurar valores e dé-
bitos e construir uma solução para o 
pagamento dos fornecedores e dos 
trabalhadores. Temos ciência que 
esse é um problema social grave que 
também queremos resolver com 
segurança jurídica. A judicialização 
da empresa para atender os forne-
cedores seria um caminho incerto, 

sujeito à decisão judicial. Uma mesa 
de negociação seria mais efetiva”, 
defendeu.

Deputado propõe criação de co-
mitê para acompanhar as obras

O autor do requerimento de au-
diência, deputado Ricardo Campos, 
destacou a importância de que as 
obras previstas nos novos editais se-
jam fiscalizadas.  

“Por isso, apresento requerimen-
to aqui, junto com o deputado Le-
leco Pimentel (PT), para criarmos, 
com a presença de todos os entes 
presentes, um comitê gestor de cri-
se, para acompanhar essa demanda 
de perto”, afirmou. 

O deputado Leleco Pimentel ma-
nifestou apoio à continuidade das 
obras e frisou o papel fiscalizador 
dos deputados. “Contem conosco 
para buscar soluções para aqueles 
que são, muitas vezes, esquecidos 
pelo Estado”, disse. (Portal ALMG)

A Comissão de Meio Ambien-
te da Câmara dos Deputados vai 
realizar seminário na quinta-feira 
(19) para debater as consequên-
cias sociais das mudanças climá-
ticas.

Confira a programação e a lista 
de convidados para o evento, que 

está marcado para as 10 horas no 
plenário 4.

A realização do seminário foi 
solicitada pela deputada Socorro 
Neri (PP-AC). Ela destaca que as 
pessoas que mais sofrem com as 
mudanças climáticas são as mais 
pobres e marginalizadas. “É de 

suma importância debater este 
assunto na Câmara Federal para 
promover diretrizes para a regu-
lamentação, promoção e imple-
mentação de medida que possam 
melhorar a vida dos cidadãos bra-
sileiros mais vulneráveis”, justifi-
cou. (Agência Câmara)

O Senado promove na sex-
ta-feira (20), a partir das 10h30, 
uma sessão temática no Plenário 
para debater políticas de combate 
à fome, de garantia da segurança 
alimentar e de redução do des-
perdício de alimentos no país. A 
sessão foi requerida pelo presi-
dente do Senado, Rodrigo Pache-
co (RQS 872/2023).

Participarão do debate os mi-
nistros Wellington Dias, do De-
senvolvimento e Assistência So-
cial, Família e Combate à Fome; 
Paulo Teixeira, do Desenvolvi-
mento Agrário e Agricultura Fami-
liar; Carlos Fávaro, da Agricultura 
e Pecuária; e André de Paula, da 

Pesca e Aquicultura. Wellington 
Dias e Carlos Fávaro são senado-
res licenciados.

Também vão participar da 
sessão de debate temático Geyze 
Diniz, do movimento Pacto Con-
tra a Fome, e os presidentes da 
Associação Brasileira das Centrais 
de Abastecimento, Eder Eduardo 
Bublitz, e da Associação Brasileira 
de Supermercados, João Galassi. 

De acordo com Rodrigo Pa-
checo, o cenário da insegurança 
alimentar no Brasil exige máxima 
atenção das autoridades.

“É um tema que une a todos, 
independentemente de serem de 
direita, de esquerda, oposição, si-

tuação, homens, mulheres: todos 
têm o compromisso de combater 
a fome e a miséria no Brasil, algo 
que nos une dentro de um propó-
sito”, disse Pacheco quando seu 
requerimento foi aprovado pelos 
senadores, no começo do mês. 

O presidente do Senado tam-
bém disse que o debate servirá 
para a apresentação de proposi-
ções objetivas em relação a com-
bate à fome, segurança alimentar, 
combate a desperdício de alimen-
tos, valor nutricional da cesta 
básica e tratamento tributário da 
cesta básica no Brasil.

Na justificativa do requerimen-
to, ele afirma que o país precisa 

ICSK BRASIL CONSTRUCAO 
LTDA, por determinação da Co-
ordenadoria de Licenciamento 
Ambiental do CODANORTE, torna 
público que solicitou, por meio do 
Processo Administrativo sob proto-
colo geral de nº183/2023, Licença 
LAC 1, para Usinas de produção de 
concreto comum e C-10-01-4 Usi-
nas de produção de concreto co-
mum no Município de Jaíba válida 
pelo prazo de 10 anos.

Concorrências são para construção de ponte sobre o Rio São Francisco e pavimentação da
MG-402; deputado defende comitê para fiscalizar os trabalhos

PREFEITURA MUNICIPAL DE JOAQUIM FELÍCIO-MG
Torna público que fará realizar o Processo Licitatório n°. 126/2023,
Tomada de Preços n° 008/2023; Contratação de empresa para
execução de obra de reforma das instalações elétricas da UBS LILIA
CALDEIRA no município de Joaquim Felício/MG; Abertura dia 06/11/
2023 às 10h:00min. O edital completo poderá ser obtido no site oficial:
https://joaquimfelicio.mg.gov.br/; ou pessoalmente no setor de licitação
na Av. Getúlio Vargas, n°135, centro, Joaquim Felício/MG, no horário de
08h às 16h.  Te le fone:  (38)37571177.  E-mai l :
licitacao.joaquimfelicio@gmail.com; Juliana Martins - Presidente da CPL.

facilitar o acesso da população 
aos alimentos, privilegiando pro-
cessos produtivos dos pequenos 
agricultores e da indústria local e 
desincentivando o desperdício de 
alimentos.

“As discussões permitirão co-
nhecer as políticas ministeriais 

sobre o tema, bem como a visão 
da sociedade civil sobre esse gra-
ve problema social. Todos esses 
insumos serão essenciais para o 
conjunto das senadoras e senado-
res poderem refletir e deliberar 
adequadamente sobre as melho-
res soluções. Estou certo de que 

todos os membros desta Casa 
partilham dessa mesma preocu-
pação”, diz o senador no requeri-
mento. (Agência Senado)
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Ação da Codevasf beneficia catadores 
de materiais recicláveis no NM

Unimontes apoia evento nacional de 
turismo de aventura em Grão Mogol

Associação de 
Artesãos de Janaúba 
participa de congresso 
nacional
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Associações de catadores de materiais re-
cicláveis em municípios mineiros estão sen-
do estruturadas pela Companhia de Desen-
volvimento dos Vales do São Francisco e do 
Parnaíba (Codevasf ) com transportes e equi-
pamentos para execução da atividade. Além 
de gerar renda, a ação, iniciada em 2022, pro-
porciona melhorias nas condições ambientais.

Entre os equipamentos fornecidos, estão 
caminhões e triciclos, que são bicicletas adap-
tadas e acopladas a uma carreta, utilizadas 
para transporte dos recicláveis dos locais de 
coletas até os galpões de processamento dos 
materiais.

Em cerca de um ano, a Codevasf já for-
neceu 500 triciclos, beneficiando dezenas de 
associações de catadores na região do Vale do 
São Francisco em Minas Gerais. “Tendo em vis-
ta a grande demanda apresentada por prefei-
turas municipais e associações de catadores, 
a tendência é ampliarmos essas entregas em 
território mineiro”, afirma o superintendente 
Marco Câmara, da 1ª Superintendência Regio-
nal da Codevasf, com sede em Montes Claros.

BENEFÍCIO SOCIAL - Por ser umas das 
maiores cidades de Minas Gerais, com mais de 
440 mil habitantes, Montes Claros, no Norte 

de Minas, foi a primeira cidade a ser contem-
plada com essa ação da Codevasf. O municí-
pio foi atendido com 50 triciclos e caminhões, 
além de outros equipamentos para os serviços 
de coleta. 

Segundo o presidente da Associação Amor 
e Vida, Josmar Xavier dos Santos, são cente-
nas de famílias beneficiadas com o trabalho 
de catadores na cidade. “Estamos propiciando 
não só geração de renda e melhoria no tra-
balho desenvolvido pelos catadores, mas, 
principalmente, devolvendo dignidade a es-
ses cidadãos em situação de vulnerabilidade 
social”, enfatiza.

Em Janaúba, a Codevasf, em parceria 
com a Prefeitura, repassou 12 triciclos para 
atendimento ao trabalho de catadores que 
atuam na coleta seletiva no município. Para 
a janaubense Diana Oliveira Araújo, mãe de 
quatro filhos e atuando há quase dois anos 
como coletora de recicláveis, a chegada dos 
triciclos mudou toda a dinâmica do trabalho. 
“Agora dá para produzir até três vezes mais, 
com menor esforço em menos tempo, sem 
esse negócio de carregar volumosos sacos 
na cabeça e podendo percorrer mais bairros 
da cidade”, conclui a catadora. (Ascom Code-
vasf )
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A Universidade Estadual de Mon-
tes Claros (Unimontes) vai apoiar a 
20ª edição do Abeta Summit, maior 
evento de turismo de aventura do 
Brasil, de 25 a 28 de outubro em 
Grão Mogol, na Cordilheira do Es-
pinhaço, que abriga a maior cadeia 
de montanhas do país (a segunda 
maior da América Latina) e é pa-
trimônio reconhecido pela Unesco 
como Reserva da Biosfera.

O Abeta Summit 2023 terá como 
tema “Redescobrindo o Brasil, no-
vos destinos, novas oportunida-
des”, destacando projetos turísticos 
que atuam para a transformação 
econômica e social do país. O con-
gresso é realizado anualmente pela 
Associação Brasileira das Empresas 
de Ecoturismo e Turismo de Aven-
tura (Abeta), sempre em um muni-
cípio diferente, buscando valorizar 
cidades e atrações de todo o país.

O evento tem o apoio da Uni-
montes que possibilitou o uso da 
Escola Técnica do Programa Bra-
sil Profissionalizado para realizar 
ações, oficinas e atividades diversas, 
e também contará com apoio da 
Prefeitura de Grão Mogol e do Esta-
do de Minas Gerais.

Para o vice-reitor da Unimontes, 
professor Dalton Caldeira Rocha, 
“essa primeira parceria com o mu-

nicípio inaugura um novo tempo da 
presença permanente da Unimon-
tes em Grão Mogol, pois em 2024 
muitas boas notícias virão.”

Considerado o principal encon-
tro da cadeia produtiva do turismo 
de natureza no Brasil, o evento 
reúne operadores e consultores es-
pecializados, fornecedores de servi-
ços e equipamentos, empresários, 
acadêmicos, consultores, gestores 
públicos e viajantes. Ao todo, serão 
mais de 52 horas de conversas, ofi-
cinas, mesas de negócios e 77 pales-
trantes convidados, além de espaço 
para apreciar a gastronomia local, 
que une traços da culinária mineira 
e baiana.

Entre outras atrações, o Abeta 
Summit 2023 sediará a 3ª Exposi-
ção de Destinos (Re) Descobrin-
do o Brasil – feira que apresenta 
atrações naturais e lugares pouco 
conhecidos do público em geral. 
Nas oficinas, serão abordados te-
mas como Perspectivas do Turismo 
Brasileiro de Natureza, Impactos do 
Turismo no Clima, o papel do Legis-
lativo no desenvolvimento do Turis-
mo, diversidade e acessibilidade no 
Turismo, a importância e influência 
dos povos originários no Turismo e 
Tecnologia voltada ao Turismo.

Para o prefeito Diêgo Antônio 

A Associação de Artesãos de 
Janaúba está presente no IX Con-
gresso Nacional dos Artesãos que 
aconteceu na cidade mineira de 
Araguari. O evento que traz como 
tema ‘Minas Abraça o Brasil’ reú-
ne profissionais do artesanato de 
vários estados brasileiros ocasião 
em que debatem sobre a constru-
ção e implementação de políticas 
do artesanato e a contribuição de 
artesãos e mestres no desenvolvi-
mento sustentável.

O município janaubense foi 
representado pelas artesãs Vilma 
Meira de Oliveira Santos e Carme-
lita de Abreu Brito no congresso 
que encerrou no domingo (15). 
O IX Congresso Nacional dos Ar-
tesãos ‘Minas Abraça o Brasil’, 
coordenado e organizado pela Fe-
deração do Artesão Mineiro (FAM), 
se consolida como uma plataforma 
de trocas culturais, que auxilia na 
preservação das tradições mineira 
e nacional.

A presidente da Associação dos 
Artesãos de Janaúba, Vilma Meira 
Santos, ressalta que essa é uma 
oportunidade para ampliar a visi-
bilidade do artesanato de Janaúba 
no cenário nacional. “O Congresso 
abre portas para o reconhecimen-
to e valorização dos nossos traba-
lhos”, mencionou Vilma Meira que 
atua na área há mais de 40 anos e, 
ao lado da colega Carmelita Abreu, 
tem representada a cultura gorutu-
bana em diversos eventos mineiros 
e nacional, tanto no Sudeste quan-
to no Sul e no Nordeste brasileiro.

Com a participação de delega-
ções nacionais de artesãos, incluin-
do a participação da Associação 
dos Artesãos de Janaúba, são ex-
postos os desafios para superação 
dos problemas, produção artesa-
nal sustentável e inovações tecno-
lógicas, e debatida a importância 
da atuação dos artesãos em redes 
de cooperação. (OLIVEIRA JUNIOR 
- Colaborador)

Braga Fagundes, o evento será 
uma grande vitrine para os diver-
sificados atrativos turísticos do 
município. “O apoio da Unimontes 
é fundamental para que esta ação 
aconteça. Nesta gestão investimos 

na divulgação de Grão Mogol, em 
nível nacional. Temos trabalhado 
em inúmeros segmentos, como o 
cicloturismo, o enoturismo, pro-
movemos o turismo religioso – te-
mos o maior presépio ao ar livre 

do mundo –, o turismo histórico, 
o artesanato e muito mais”, explica.

Premiação
Durante o congresso, ocorrerá 

ainda a entrega do 3º Prêmio Abe-
ta Brasil Natural, que contempla 

os destaques em Sustentabilidade, 
Inovação e Segurança dentro do 
segmento de turismo de natureza 
no Brasil. A partir deste ano a pre-
miação incluirá também a categoria 
Acessibilidade. (Ascom Unimontes)

‘MINAS ABRAÇA O BRASIL’
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“A Unimontes para mim já foi um 
sonho, já foi realidade, já foi casa. 
Hoje, é presença, é sobrenome na 
minha trajetória enquanto acadê-
mica, intelectual e como ser huma-
no”. A declaração é da pesquisado-
ra Thamyres Sabrina Gonçalves, 
egressa do curso de Geografia da 
Universidade Estadual de Montes 
Claros, que foi aprovada em edital 
da chamada pública exclusiva para 
cientistas negros e indígenas da 
Fundação Carlos Chagas Filho de 

Amparo à Pesquisa do Estado do 
Rio de Janeiro (Faperj) e do Institu-
to Serrapilheira. 

A iniciativa, com foco em eco-
logia, tem como objetivo que mais 
pessoas de grupos sub-representa-
dos sejam formalmente integradas 
à academia como professores uni-
versitários e pesquisadores. O valor 
total de investimento é de até R$ 
14,7 milhões, sendo que cada pes-
quisador aprovado vai receber uma 
bolsa mensal de R$ 8 mil, além de 

até R$ 800 mil para o financiamento 
do projeto durante três anos, reno-
váveis por mais dois anos. 

O projeto de pesquisa de 
Thamyres Sabrina vai investigar 
como o achado de carvão no sub-
solo pode ajudar a compreender 
a história evolutiva da Serra do 
Espinhaço, entre Minas Gerais e a 
Bahia. O objetivo do estudo é usar 
o carvão vegetal como pista para en-
tender como se deu a dinâmica de 
expansão e retração entre florestas 

“O meu projeto aprovado no 
edital da Faperj/Instituto Serrapi-
lheira objetiva entender um pouco 
da história de origem, formação e 
evolução da paisagem, dos solos e 
das florestas da Serra do Espinhaço 
Meridional, utilizando fragmentos 
microscópicos de carvão presentes 
no solo como vestígios do passado 
da vegetação, que talvez ajudem a 
entender também um pouco da his-
tória humana na nossa região, mas 
isso é hipótese”, explica a geógrafa 
e pesquisadora. 

“O que será feito é tentar provar 
que esses fragmentos microscópicos 
no solo são mesmo restos de carvão 
de árvores que já fizeram parte da 
vegetação a milhares de anos atrás, 
e tentar aprofundar o quanto for 

possível de conhecimento sobre 
esses pequeninos supostos carvões, 
para ver se eles vieram de um fogo 
que ocorria naturalmente, ou se de 
um fogo provocado pela ação hu-
mana, enfim tentar ver o que esses 
carvões podem nos ensinar sobre a 
paisagem”, relata Thamyres Sabrina.

Ela ressalta ainda que dará con-
tinuidade a estudo realizado du-
rante o seu curso de doutorado na 
UFVJM, em Diamantina. “A primeira 
fase do projeto tem sido conhecer 
o trabalho do Instituto Serrapilhei-
ra, que envolve um compromisso 
com a ciência aberta, colaborativa 
e antirracista, a divulgação cientifica 
em linguagem acessível ao povo, e 
a ideia de que tudo isso pode ser 
feito com pesquisa de excelência”, 

conclui a egressa da Unimontes.
Pró-reitora destaca empenho e 

dedicação de pesquisadora
A professora e pesquisadora 

Maria das Dores Magalhães Veloso, 
atual pró-reitora de Pesquisa da Uni-
montes, foi orientadora de pesquisa 
cientifica de Thamyres Sabrina e 
enaltece a superação e crescimento 
da egressa da instituição estadual. 
Eu a acompanho Thamyres Sabrina 
desde a graduação, quando ela es-
tudante de Geografia na Unimon-
tes. Com anseios de ter um conhe-
cimento amplo, ela veio participar 
da iniciação Científica Voluntária 
no Laboratório de Ecologia Vegetal. 
Posteriormente, em função do seu 
empenho e dedicação, foi contem-
plada com uma Bolsa de Iniciação 

Científica”, descreve a pró-reitora.
“Após concluída a graduação, 

com a constante vontade de mu-
dança na sua vida, de escrever sua 
história, Sabrina continuou lutando 
bravamente contra todos os obstá-
culos e ingressando no mestrado e 
no doutorado, e sendo abençoada 
por Deus com uma companheiri-
nha, a Sofia. Hoje com mais esta 
conquista, que certamente será a 
porta do seu futuro para conquistas 
maiores, vejo que vale a pena pegar 
na mão dos nossos alunos, pois bas-
ta um aperto de mão e um suben-
tendido “estou com você” para que 
as potencialidades desabrochem”, 
conclui a professora Maria das Do-
res Magalhães Veloso. (Ascom Uni-
montes)

Promover o intercâmbio de tra-
balhos técnico-científicos e produ-
ções culturais de diferentes institui-
ções educacionais de toda a região 
este é o objetivo da 10ª Feira de 
Ciências do Norte de Minas Gerais 
e Vales do Jequitinhonha e Mucuri. 
Instituições de ensino interessadas 
em participar devem se inscre-
ver até esta quarta-feira, dia 18 de 
outubro. “Este ano, expandimos 
a área de abrangência da Feira de 
Ciências. Instituições de ensino dos 
Vales do Jequitinhonha e Mucuri 
estão incluídas neste convite e es-
peramos a participação de todas as 
regiões”, explica um dos coordena-

dores do evento, professor Charles 
Martins Aguilar.

INSCRIÇÕES

Podem inscrever trabalhos na 
Feira de Ciências, estudantes e 
professores das escolas da Edu-
cação Básica, Técnica e Superior. 
O professor é o autor principal e 
responsável pela inscrição dos tra-
balhos e poderá inscrever até duas 
atividades.

A inscrição deverá ser feita até 
às 17h do dia 18 de outubro pelo 
e-mail da coordenação: cmaquan-
tum@gmail.com.

Evento reúne trabalhos de instituições da Educação Básica, 
Técnica e Ensino Superior da região no campus Montes Claros 

A pesquisadora Thamyres Sabrina Gonçalves, egressa 
do curso de Geografia da Unimontes

Participação de alunos da E.E. Professor Plínio Ribeiro, de 
Montes Claros, na última edição da Feira de Ciências

Pesquisadora egressa da 
Unimontes é aprovada em edital 
da Fundação Carlos Chagas

Investigar a evolução e história 
humana na Serra do Espinhaço

Prazo para inscrições de trabalhos 
na Feira de Ciências termina nesta 
quarta-feira

Montes Claros, terça-feira, 18.7.2023
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Município vai adquirir 
detectores de metal para 
equipar escolas da rede pública

Mais 27 aprovados para o cargo 
de agente comunitário de Saúde 
são convocados 

Prefeitura autoriza a pavimentação 
de ruas em São Pedro da Garça
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SEE abre campanha para 
escolas formarem novas 
turmas para o Reforço Escolar

Programa de Pós-Graduação 
do ICA/ UFMG abre vagas 
para doutorado

MEC divulga nesta segunda-feira 
lista de espera do Sisu

IMPORTAÇÕES GERAM APREENSÃO NOS PRODUTORES

As crescentes importações de leite, principalmente em pó, vindas da Argen-
tina e do Uruguai estão prejudicando severamente a pecuária leiteira de Minas 
Gerais e do Brasil. Com a maior oferta do produto, os preços no campo estão 
em queda. Representantes da cadeia produtiva em conjunto com entidades do 
governo estadual irão elaborar um documento solicitando ações do governo 
federal para resolver a situação. De acordo com o presidente da Comissão de 
Pecuária de Leite do Sistema Faemg/Senar, Jonadan Ma, os volumes importados 
estão batendo recordes e já representam cerca de 10% da produção nacional de 
leite. (Diário do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/agronegocio/importacoes-de-leite-em-po-
-geram-apreensao-nos-produtores-de-mg/

 
MUDANÇA DE GÊNEROS É ALTA EM UBERLÂNDIA

Uberlândia foi a cidade que mais registrou pedidos de mudança de gênero 
em todo o Estado de Minas Gerais, nos últimos cinco anos. De acordo com um 
levantamento feito pela Central de Informações do Registro Civil (CRC Nacio-
nal), de janeiro de 2018 a 30 de junho de 2023, foram 192 solicitações efetivadas 
no cartório de registro civil do município, além de outras 11 alterações de nome, 
totalizando 203 procedimentos. A capital Belo Horizonte aparece na segunda 
posição do ranking, com 146 alterações. Já em Uberlândia, foram 98 alterações 
de gênero (do masculino para o feminino) e outras 94 do sexo feminino para o 
masculino. (Diário de Uberlândia – Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33952/uberlandia-e-a-cidade-
-que-mais-realiza-mudanca-de-generos-em-minas)

 
EXPOAGRO-GV ESPERA 200 MIL PESSOAS

A 52ª Exposição Agropecuária de Governador Valadares (Expoagro-GV) teve 
início oficialmente no último final de semana e prossegue até o dia 17 e a expec-
tativa é de que esta seja uma das maiores exposições realizadas nos últimos anos. 
De acordo com o presidente da União Ruralista Rio Doce, Marcelo Teixeira, os 
resultados serão fruto de muito trabalho. “Trabalhamos praticamente um ano. 
Desde que a última edição acabou, já começamos a preparar esta e agora, com 
toda a estrutura pronta, já é possível ver a magnitude deste evento. A expectativa 
é a melhor possível para superarmos a Expoagro de 2022 e, pelo que estou 
vendo, vamos conseguir, se Deus quiser”, afirmou. (Diário do RioCoce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/comeca-oficialmente-a-52a-expoagro-gv-evento-deve-re-
ceber-mais-de-200-mil-pessoas/

 
ESTATUTO DOS SERVIDORES RETIRADO DA CÂMARA

Em resposta às preocupações e inseguranças dos servidores municipais em 
relação ao projeto do novo estatuto dos servidores, a Prefeitura de Poços de 
Caldas em entendimento com a presidente do Sindicato dos Servidores Marieta 
Carneiro, juntamente com o presidente da Câmara Municipal, Douglas, em bus-
ca de garantir mais segurança e tranquilidade para todos os servidores, chegou-
-se a um consenso: o projeto será retirado temporariamente e, em seguida, será 
reapresentado para votação em uma reunião extraordinária, junto ao plano de 
cargos e salários. ( Jornal Mantiqueira – Poços de Caldas)

https://www.jornalmantiqueira.com.br/2023/07/08/prefeitura-anuncia-reti-
rada-temporaria-do-projeto-do-novo-estatuto-dos-servidores/

 

SESURB REALIZA INVENTÁRIO EM CEMITÉRIOS

A Secretaria de Serviços Urbanos e Obras (Sesurb) da Prefeitura de Uberaba 
realiza, desde 2022, inventário dos cemitérios São João Batista, Medalha Mila-
grosa e o Bom Pastor, no bairro rural de Ponte Alta, com a finalidade de detectar 
as situações de abandono, falta de conservação, manutenção e irregularidade de 
documentação. Como resultado desse inventário, a pasta notificará os concessio-
nários para regularização. De acordo com a assessora Jurídica da Sesurb, Thaísa 
Meneghello Esselin e Oliveira, o objetivo é detectar irregularidades, como a falta 
de manutenção do túmulo; nome dos sepultados; falta do termo de concessão; 
abandono; dentre outros. ( Jornal de Uberaba – Uberaba)

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/58281/sesurb-realiza-inven-
tario-em-cemiterios-de-uberaba-para-detectar-irregularidades

 
38.423 FAMÍLIAS EM EXTREMA POBREZA EM SL

A população de Sete Lagoas chegou a 227.360 pessoas no Censo de 2022, o 
que representa um aumento de 6,13% em comparação com o Censo de 2010. 
Deste total, de acordo com a Secretaria Municipal de Assistência Social e Direitos 
Humanos, 28.905 famílias – que representa um universo de 70.440 pessoas – 
estão cadastradas no município e dependem de programas assistenciais para so-
breviverem. De acordo com Luciene Chaves, Secretaria Municipal de Assistência 
Social e Direitos Humanos, dentre essas 70.440 pessoas, 38.423 indivíduos – o 
que representa 15.481 famílias – vivem em situação de pobreza e extrema po-
breza e recebem até R$ 218 mensais. Em números percentuais, 15.481 famílias 
em situação de miséria representa quase 17% da população total de Sete Lagoas. 
( Jornal Sete Dias – Sete Alagoas)

http://www.setedias.com.br/noticia/manchete/53/sete-lagoas-tem-38423-fa-
milias-vivendo-em-situacao-de-extrema-pobreza/29816)

 

MERCADO DO PRODUTOR VAI CUSTAR R$ 18,3 MILHÕES

O Novo Mercado do Produtor de Varginha vai custar R$ 18,3 milhões e será 
construído pela Wizzer Incorporadora e Construtora Ltda., empresa vencedora 
da licitação. O contrato para a execução de serviços foi assinado pelo prefeito 
Vérdi Lúcio Melo (Avante), na quinta-feira, 6. O espaço mais moderno será lo-
calizado entre avenida José Gomes Oliveira com a rua Orminda Vasconcelos. O 
prazo estabelecido para a execução da obra é de 12 meses contados a partir da 
data do recebimento da Ordem de Serviço, que será expedida pela Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços Urbanos. (Gazeta de Varginha – Varginha)

https://www.gazetadevarginha.com.br/post/mercado-do-produtor-vai-cus-
tar-r-18-3-milh%C3%B5es-em-varginha-veja-detalhes-da-obra
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Pesquisa em esgoto de 
Salinas revela que vírus da 
Covid-19 continua a circular

TCE de Tocantins visita 
Codanorte para conhecer as 
práticas exitosas do Consórcio

Prefeitura de Pirapora abre 
período para Cadastramento 
Escolar de 2024 

Leilão viabiliza R$ 9 bi para Minas

O leilão de linhas de transmissão de energia realizado na Bolsa 
de Valores (B3), em São Paulo, pela Agência Nacional de Energia 
Elétrica (Aneel), terminou com todos os lotes arrematados, com 
deságio médio de 50,97% sobre a Receita Anual Permitida (RAP), 
máxima de aproximadamente R$ 2,6 bilhões. Um dos mais impor-
tantes, o lote 2 (1.614 km), com prazo previsto de execução de 66 
meses, sairá de Bom Jesus da Lapa (BA), passando em MG por Espi-
nosa, Gameleiras, Jaíba, Verdelândia, Varzelândia, São João da Pon-
te, Patis, Mirabela, Brasília de Minas, Coração de Jesus, São João do 
Pacuí, Ibiaí e Buritizeiro. (Gazeta Norte Mineira – Montes Claros)

https://gazetanm.com.br/leilao-de-transmissao-viabiliza-r-9-bi
-para-mg-maioria-dos-investimentos-sera-no-nm/

Tiradentes entre os melhores do mundo

Minas Gerais é mais uma vez destaque no turismo internacional. 
Tiradentes, com seu roteiro turístico “Walking Tour Becos de Tira-
dentes”, ficou entre as 25 melhores excursões culturais e históricas 
do mundo. O passeio ficou em primeiro lugar na categoria “Melho-
res experiências gerais” do Brasil e em quarto da América do Sul. O 
ranking foi divulgado pelo TripAdvisor, uma das mais reconhecidas 
plataformas de viagens, em sua premiação anual Traveller’s Choice 
Best of the Best 2023 (“Melhor dos melhores na escolha do viajan-
te”, em tradução livre). Como o nome deixa claro, a congratulação 
é dada para os circuitos mais bem avaliados pelos usuários. Na dis-
puta global, Tiradentes foi o único representante brasileiro. (Diário 
do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/turismo/tiradentes-e-eleita
-um-dos-melhores-roteiros-turisticos-do-mundo/

MP denuncia Araguari por negligência

O Ministério Público de Minas Gerais (MPMG) ajuizou uma Ação 
Civil Pública contra o município de Araguari, no Triângulo Mineiro, 
por “danos morais e materiais” contra a população por perda de 
cerca de 26 mil doses da vacina contra Covid-19 em 2021, com pre-
juízo estimado de R$ 1,3 milhão aos cofres públicos. O órgão pede 
que a gestão da cidade seja condenada a pagar R$ 1,3 milhão por 
danos materiais e R$ 1 milhão por danos morais coletivos, a serem 
aplicados em estruturação e melhoria da cobertura vacinal no mu-
nicípio. A prefeitura de Araguari informou que recebeu a denúncia 
adotará “todas as medidas cabíveis” ( Jornal da Manhã – Uberaba). 

https://www.jmonline.com.br/geral/mpmg-denuncia-araguari
-por-negligencia-em-perda-de-vacinas-contra-covid-1.288817

Incêndios voltam a atormentar Lafaiete

Os bombeiros registraram ocorrências de queimadas no períme-
tro urbano de Lafaiete e às margens da MG-129. Na rodovia, a fuma-
ça provocada pelo incêndio estava impossibilitando a visibilidade 
dos motoristas que transitavam pela via. O Corpo de Bombeiros 
Militar reforça a importância de que não se inicie focos de incêndio, 
pois nesta época do ano, se alastram com facilidade e trazem danos 
ao meio ambiente, ao patrimônio além de riscos à população. ( Jor-
nal Correio Online – Conselheiro Lafaiete) 

https://www.jornalcorreiodacidade.com.br/noticias/30746-in-
cendios-em-matas-e-lotes-voltam-a-atormentar-lafaiete) 

Festival deve atrair 50 mil turistas

A Prefeitura de Ouro Preto, em parceria com o Instituto Cultural 
Vale, realizou o lançamento oficial do Festival de Inverno de Ouro 
Preto 2023. Com o tema “A Minha Cidade é Criativa” a programação 
do evento vai acontecer em diversos pontos da cidade e busca valo-
rizar os artistas locais e a expectativa é que mais de 50 mil turistas 
circulem pelo município. Ao todo, foram investidos quase R$2 mi-
lhões de reais.  Ao longo dos 30 dias de programação, que começou 
neste sábado (01), e teve como marco o show da banda Nação Zum-
bi, a população e os turistas vão poder participar, de forma gratuita, 
de diversas atividades culturais. (O Liberal – Itabirito)

https://site.jornaloliberal.net/noticia/8571/festival-de-inverno-de
-ouro-preto-deve-atrair-mais-de-50-mil-turistas-a-cidade

Expoagro começa sexta em Valadares

Vem aí mais uma edição da Expoagro: em 2023, a maior feira de 
agronegócio do interior de Minas Gerais chega à sua 52ª edição. 
Neste ano, a feira, que acontece no Parque de Exposições José Ta-
vares, em Governador Valadares, será realizada entre os dias 7 e 16 
de julho, e a expectativa é alta. “Todo mundo trabalhando a todo 
vapor aqui para finalizar os últimos detalhes para o evento. É um 
evento recheado, com uma agenda técnica importante voltada para 
o agro”, destaca o presidente da União Ruralista Rio Doce (URRD), 
Marcelo Teixeira. (Diário do Rio Doce – Governador Valadares)

https://drd.com.br/univale-se-prepara-para-participacao-na-52a
-expoagro/

Pesquisadores do Instituto Fe-
deral do Norte de Minas Gerais 
(IFNMG), campus Salinas, divul-
garam resultados do projeto in-
titulado “Análise da presença do 
SARS-CoV-2 em águas residuais 
dos municípios de Salinas e Rube-
lita-MG”, que mostra o aumento 
da detecção do material genético 
do vírus SARS-CoV-2, causador da 
Covid-19, no município de Sali-
nas, a partir de maio deste ano.

A pesquisa é realizada desde 
o início de 2023, por meio da 
coleta quinzenal de amostras de 
esgoto em três pontos de Salinas 
(IFNMG, adutora do Bairro Ra-
quel e ETE Copasa) e na ETE de 
Rubelita. As amostras são levadas 
para o Laboratório de Biologia 

Molecular do IFNMG, onde são 
testadas por meio da técnica do 
RT-qPCR. Segundo o coordena-
dor da pesquisa, o professor do 
IFNMG Filipe Vieira Santos de 
Abreu, os resultados periódicos 
das coletas são comunicados, em 
primeira mão, às autoridades de 
saúde dos municípios envolvidos, 
para colocá-las a par da situação 
epidemiológica local.

Os resultados da pesquisa 
mostram que o vírus continua 
circulando na população, mesmo 
que não haja registro de casos da 
doença. Segundo Filipe Abreu, 
devido à cobertura vacinal da 
população, os casos de Covid-19 
podem estar ocorrendo de forma 
mais branda e isso diminui a pro-

cura pelo sistema de saúde. Além 
disso, a testagem para a doença 
não está mais acontecendo no 
município.

A despeito da ausência de ca-
sos registrados de Covid-19, os 
dados que mostram a continui-
dade da circulação do vírus acen-
dem um alerta de que a popula-
ção não pode baixar a guarda na 
prevenção. Nesse contexto, Filipe 
Abreu reforça a importância de se 
manter a vacinação em dia.

REDE DE PESqUISA

O projeto desenvolvido pe-
los pesquisadores do IFNMG faz 
parte da Rede de Monitoramento 
de Águas Residuais (Remonar), 

composta por grupos de pesqui-
sa de várias instituições, com a 
missão de integrar e promover a 
produção e divulgação de conhe-
cimentos científicos nas ações de 
vigilância epidemiológica basea-
das no monitoramento de esgoto 
em diferentes regiões no Brasil, 
como alternativa de detecção pre-
coce de surtos virais.

A Remonar é financiada pelo 
Ministério da Ciência, Tecnologia 
e Inovação (MCTI) e o sub-proje-
to de Salinas é coordenado pelo 
professor Filipe. São parceiros 
locais do projeto a Copasa e a 
Copanor, a fundação de apoio do 
IFNMG (Fadetec) e a Universida-
de Federal dos Vales do Jequiti-
nhonha e Mucuri (UFVJM).

DIVULGAÇÃO/ CIDANORTE
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Principal cidade do Norte de 
Minas comemora 166 anos 
nesta segunda-feira (3) 

Godofredo Guedes, artista 
fundamental para a cultura 
norte-mineira

PMMG e MPMG capturam foragido 
da Justiça paulista 

     PERSONALIDADES DE MONTES-CLAROS

     OPERAÇÃO BEHOLDERS

JUSTIÇA AFASTA JUIZ SUSPEITO DE ASSÉDIO

O Órgão Especial do Tribunal de Justiça de Minas Gerais (TJMG) 
afastou o juiz Ather Aguiar da Comarca de Divinópolis. O magistrado 
é acusado de assédio moral, sexual e violência de gênero contra, pelo 
menos, sete servidoras, estagiárias e ex-funcionárias do Judiciário. Um 
assessor do juiz também foi afastado. Na decisão, o Órgão Especial do 
TJMG decidiu, em 28 de junho, pelo afastamento cautelar de Ather após 
a análise de denúncias informadas à direção do Foro de Divinópolis. 
(Portal G37 – Divinópolis)

https://g37.com.br/divinopolis/justica-afasta-juiz-suspeito-de-asse-
diar-servidoras-e-estagiarias-em-divinopolis/

 
VACA ESTABELECE NOVO RECORDE

Em menos de três dias, o torneio aberto de leite da Exposição Agro-
pecuária de Passos (Expass Agro) quebrou o recorde mundial de produ-
ção leiteira duas vezes e estabeleceu novas marcas para o setor. Na quin-
ta-feira, 29, a vaca Poesia atingiu 144,2 quilos de leite em três ordenhas 
e superou a barreira dos 140 quilos. Na última segunda, a vaca Baleia, 
havia cravado 132,2 quilos. Os dois animais são da raça holandesa e de 
produtores de Alpinópolis. (Folha da Manhã – Passos)

http://clicfolha.com.br/espass-agro-registra-segundo-recorde-de-pro-
ducao-leiteira/

 
COORDENADORIA INAUGURADA EM ARAGUARI

O 53º Batalhão de Polícia Militar de Araguari inaugurou a Coordena-
doria de Apoio Operacional (Caop), que tem como objetivo acabar com 
as filas de viaturas para o encerramento de ocorrências, permitindo a 
liberação da guarnição para o patrulhamento de setor, prevendo o horá-
rio para a oitiva do policial militar condutor. Além disso, proporciona a 
acomodação do preso em local apropriado, oferecendo condições para 
a Polícia Civil e Penal receberem o custodiado. (Gazeta do Triângulo – 
Araguari)

https://gazetadotriangulo.com.br/coordenadoria-de-apoio-operacio-
nal-e-inaugurada-no-municipio/

 
FORMIGA INICIA DISTRIBUIÇÃO DO IPTU

Os carnês do Imposto Predial e Territorial Urbano e do Custeio do 
Serviço de Iluminação Pública (CIP) começaram a ser entregues aos 
contribuintes formiguenses pelos Correios. De acordo com a Secretaria 
Municipal de Fazenda, os vencimentos têm início no dia 17 de julho, 
conforme prevê o calendário anual, e poderão ser divididos em até qua-
tro vezes, desde que a parcela não seja inferior a R$ 25. O parcelamento 
será realizado da seguinte forma: parcela única para o valor até R$ 25; 
duas parcelas para valor de R$25,01 a R$ 50; três parcelas para valor de 
R$ 50,01 a R$ 100 e quatro parcelas para valor acima de R$100,01. (O 
Pergaminho – Formiga)

https://www.opergaminho.com.br/prefeitura-inicia-distribuicao-de-
-carnes-de-iptu-e-cip

 
CÁRITAS ATENDE ATINGIDOS PELA BARRAGEM

A população de Governador Valadares e Alpercata que foi atingida 
pelo rompimento da Barragem de Fundão vai dispor de um espaço fí-
sico exclusivo de atendimento para tirar dúvidas sobre o processo de 
reparação para os atingidos. A inauguração da sede da Assessoria Téc-
nica Independente do Território 4 da Bacia do Rio Doce ocorreu nesta 
sexta, 30. Voltada para os atingidos pela barragem, a ATI tem o papel de 
garantir que os atingidos tenham acesso a uma reparação justa, devida e 
integral, sendo escolhida a Cáritas Diocesana de Governador Valadares 
para assessorar no processo de reparação. (Diário do Rio Doce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/caritas-diocesana-de-valadares-inaugura-sede-ex-
clusiva-para-atender-atingidos-pela-barragem-de-fundao/

 
LICITAÇÃO DA BIQUINHA DEVE OCORRER EM AGOSTO

A administração municipal de Coronel Fabriciano prepara duas lici-
tações para a instalação do Parque Ambiental da Biquinha. A primeira 
será para a escolha da empresa que fará a construção dos equipamen-
tos e outra para a concessão do parque da administração do parque. A 
previsão é que até o mês de agosto seja aberto o edital para as obras. A 
Área de Preservação Ambiental (APA) da Biquinha é um tesouro em meio 
ao desenvolvimento urbano, está localizada entre os bairros Belvedere, 
Giovannini e São Domingos, com cerca de 329 hectares, sendo a única 
unidade de conservação dentro do perímetro urbano de Coronel Fabri-
ciano. (Diário do Aço – Ipatinga)

https://www.diariodoaco.com.br/noticia/0107936-licitacao-a-instala-
cao-do-parque-da-biquinha-deve-ocorrer-ate-agosto

 
MERENDA CONTEMPLA 13 MIL EM ARAXÁ

Cardápios variados, nutritivos e merenda escolar de qualidade. Essa é 
a realidade das Escolas Municipais da cidade. Atualmente, a Prefeitura de 
Araxá, por meio da equipe nutricional da Secretaria Municipal de Edu-
cação, beneficia 13.781 alunos com alimentação saudável, de crianças a 
partir de 4 meses à Educação de Jovens e Adultos. O Município segue 
as resoluções do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação e o 
Programa Nacional de Alimentação Escolar para que o cardápio chegue 
até os estudantes com mais qualidade. Dessa forma, a merenda é sempre 
variada, possuindo opções para todas as estações do ano, calculada para 
cada modalidade de ensino, priorizando preparações de acordo com a 
sazonalidade de verduras e frutas. (Correio de Araxá – Araxá)

https://www.correiodearaxa.com.br/noticia/categoria/2/cidade/
link/8077/merenda-escolar-contempla-mais-de-13-mil-alunos-com-ali-
mentacao-saudavel-na-rede-de-ensino-da-prefeitura-de-araxa

Corregedoria-Geral do TJMG apura denúncias sobre possíveis desvios 
funcionais registrados no fórum de Divinópolis (Divulgação)

Princesa do Norte, como é carinhosamente chamada a cidade de Montes Claros, 
hoje tem pouco mais de 414 mil habitantes e é referência para toda região 

A grande atração nacional da noite será o cantor
 Tierry, dono de vários sucessos

COLUNA MG
Rede Sindijori MG - www.sindijorimg.com.br

Principais destaques dos jornais integrantes da Rede Sindijori MG

VINÍCIOS SANTOS

Nesta segunda-feira, dia 3 de 
julho, a cidade de Montes Claros 
comemora seus 166 anos de cria-
ção: foi em 1857 que a então “Vila 
de Montes Claros de Formigas” 
passou a ser chamada, oficialmente, 
de “Cidade de Montes Claros”. Para 
celebrar a importante data, será re-
alizada uma grande festa, durante 
todo o dia, no Parque de Exposi-
ções João Alencar Athayde, como 
parte da programação da Exposição 
Agropecuária de Montes Claros. 
A entrada no parque será gratuita 
para a população.

Nesta segunda (3), a programa-

ção tem início às 9h30, com diver-
sos artistas e shows voltados para a 
criançada. A grande atração nacio-
nal da noite será o cantor Tierry, 
dono de vários sucessos.

TIERRY | Baiano de Salvador, 
Tierry ganhou destaque como com-
positor, antes da fama como cantor. 
Ele compôs grandes sucessos da 
música brasileira, que se populari-
zaram nas vozes de cantores como 
Gusttavo Lima, Ivete Sangalo e 
Claudia Leitte. No ano de 2015 
iniciou a sua própria carreira solo 
de cantor. Anteriormente Tierry já 
trabalhara como vocalista da ban-
da Fantasmão, do gênero pagode 

baiano (também conhecido como 
“swingueira”), no período de 2010 
a fevereiro de 2015. 

Tierry compôs, em 2018, em 
parceria com o cantor Gusttavo 
Lima, a música “Cem Mil”, que foi 
a mais executada nas rádios do Bra-
sil no ano seguinte. O sucesso de 
Tierry como compositor rendeu-lhe 
o apelido de “Tiehit”. Na virada de 
2019 ano pra 2020, Tierry empla-
cou o que foi considerado por par-
te da imprensa como seu primeiro 
“hit” gravado na sua própria voz, a 
música “Cracudo”; apesar do rela-
tivo sucesso obtido pelas músicas 
“Casado, Namorando, Solteiro” e 
“Moça do Espelho” ainda em 2017. 

No decorrer de 2020, Tierry em-
placou duas outras músicas como 
cantor no top 200 do Spotify Brasil, 
“Rita” e “HB20”, ambas no gênero 
musical conhecido como arrocha. 
O single “Rita” alcançou a posição 
8 novembro de 2020 e na posição 
10 em dezembro de 2020 no Top 50 
Streaming. 

Em 2021, grava seu primeiro 
DVD intitulado “O Pai das Crianças” 
tendo um dos principais sucessos 
o single “Cabeça Branca” contando 
com 112.328.557 visualizações no 
YouTube. Ele ainda gravaria “Hacke-
aram‐me”, com a inesquecível Marí-
lia Mendonça, música que também 
obteve um enorme sucesso. 

O Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG), por meio do GA-
ECO – Regional de Montes Cla-
ros, atendendo à solicitação do 
Ministério Público de São Paulo 
(MPSP), por meio do GAECO - 
Regional de Piracicaba, desenca-
deou nesse dia 30 de junho de 
2023 uma operação com vistas a 
capturar importante foragido da 
justiça pública paulista.

A operação para localizar e 
prender o foragido contou com 
apoio da Agência Regional de In-
teligência da 11ª RPM em Montes 
Claros que, por meio do Grupo 
de Combate as Organizações Cri-
minosas da Polícia Militar de Mi-
nas Gerais e da Agência de Inte-
ligência do 51º BPM de Janaúba, 
conseguiram localizar e prender 
foragido na cidade de Gameleira.

O indivíduo capturado é fo-
ragido da operação OPOSIÇÃO, 
deflagrada em 17/5/2023 pelo 
GAECO – Regional de Piracica-
ba, sendo suspeito de integrar 
organização criminosa criada no 
interior paulista para rivalizar 
com o PCC (Primeiro Comando 
da Capital).

Segundo o MPSP, a organiza-
ção é mais estruturada, tem um 

poderio bélico superior ao do 
PCC na região de Rio Claro e utiliza 
de fuzis para matar os inimigos.

O GAECO - Regional de Montes 
Claros continua no combate inin-
terrupto contra as organizações cri-
minosas, além de continuar unindo 
forças com outras instituições de 
segurança pública, quando necessá-
rio, para a promoção da justiça e 
aplicação da lei.

Godofredo Guedes foi uma 
personalidade muito importan-
te para a cultura norte-mineira. 
Nascido em Riacho de Santana, 
no estado da Bahia, em 15 de 
agosto de 1908, foi um multi-ar-
tista, instrumentista e composi-
tor. Contudo, o primeiro ofício 
aprendido por ele foi o de au-
xiliar farmacêutico, com apenas 
12 anos. Nas horas de folga do 
balcão da farmácia, sem que nin-
guém lhe ensinasse, fazia pintu-
ras e desenhos. 

Sua carreira artística começou 
oficialmente em 1923 quando, 
com 15 anos, deu suas primeiras 
e incertas pinceladas. Não demo-
rou muito para ser contratado 
para pintar, próximo às barran-
cas do rio São Francisco, os doze 
quadros da Via Sacra na gruta da 
Igreja de Nosso Senhor Jesus da 
Lapa.

Casou-se em 1931 com Dona 
Júlia e, com ela, teve oito filhos: 
Terezinha, Zeca, Dolores, Nelsa, 
Patão, Maristela, Beto e Lúcia.

Em 1935, muda-se para Mon-

tes Claros com sua família. Sua 
ida para a capital norte-mineira 
foi interessante: convidado para 
trabalhar como assistente de far-
mácia em um posto de saúde da 
cidade por um conhecido seu 
que atuava na área, recusou em 
um primeiro momento. Um tem-
pinho depois, quando decidiu fi-
nalmente por Montes Claros para 
fixar moradia, a vaga de trabalho 
já tinha sido preenchida por ou-
tra pessoa.

Foi aí que, usando seus dotes 
em tocar clarineta e saxofone, 
começou a atuar como músico 
para sustentar sua família na 
noite montes-clarense, atuando 
em clubes e cabarés, tornando-se 
responsável pela maioria dos bai-
les e serestas da cidade, durante 
várias décadas.

Na música, Godofredo Gue-
des foi autodidata. Começou a 
tocar ao ouvir alguém executan-
do instrumentos de sopro, com 
os quais se apaixonou. Menos de 
um ano após as primeiras expe-
riências musicais, já regia uma 

pequena banda de música em 
sua terra natal. Foi nessa época 
que compôs muitas músicas, es-
pecialmente valsas e chorinhos.

Além desses ritmos, criou 
sambas, modinhas, serestas, 
marchas, dobrados, boleros e fo-
xtrotes. Destaque para a canção 
“Cantar”, que ganhou gravações 
de Cristina Buarque, Tavinho 
Moura, Paulinho Pedra Azul, 
Paula Toller e Caetano Veloso. 
Na década de 1970, seu ilustre 
filho Beto Guedes, que também 
seguiu a carreira de cantor, in-
cluiu em seu LP uma canção de 
seu afamado pai intitulada “Belo 
Horizonte”, uma canção em rit-
mo de choro. Uma característica 
de Godofredo é que ele tinha o 
dom de construir seus próprios 
instrumentos de corda, ofício 
esse que o ajudou também no 
sustento de sua família.

Paralelo ao seu ofício de músico 
em Montes Claros, ele utilizava seus 
talentos como pintor para fazer le-
treiros comerciais. Foi assim que 
pintou a primeira placa comercial 

da cidade.
As artes plásticas eram outro 

campo em que o talentoso Godofre-
do Guedes atuou. Como desenhista 
e pintor, ele foi autor de obras de 
grande expressividade plástica. Em 
seus traços, gostava de retratar pai-
sagens mineiras. Suas obras estão 
presentes em acervos particulares 
e públicos em diversas regiões de 
Minas Gerais. 

Em meados dos anos 1960, Go-
dofredo muda-se com sua família 
para Belo Horizonte. Na capital 
mineira, para conseguir criar seus 
oito filhos, trabalhou como farma-
cêutico, pintor de placas e quadros. 
Godofredo Guedes faleceu no ano 
de 1983.

Para prestar uma justa homena-
gem ao artista, o Município nomeou 
um espaço localizado no Centro 
Cultural Hermes de Paula com o 
nome dele: a Galeria de Artes Go-
dofredo Guedes. O local costuma 
receber as mais variadas manifes-
tações artísticas em forma de telas, 
esculturas e materiais fotográficos 
de renomados criadores.
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Ammesf alerta para o envio de propostas para garantir os be-
nefícios do Governo Federal 

Leilão de transmissão viabiliza R$ 9 bi para MG, maioria 
dos investimentos será no Norte de Minas

O secretário executivo do Coda-
norte, Enilson Francisco, recebeu 
na sede do Codanorte o presidente 
do Tribunal de Contas do Estado 
de Tocantins (TCE-TO), André Luiz 
de Matos Gonçalves, e sua comitiva 
para apresentar as práticas exitosas 
do Consórcio nas diversas áreas da 
gestão pública.

Durante a reunião, foram apre-
sentados os exemplos de sucesso 
no setor de Compras comparti-
lhadas, Licenciamento Ambiental, 
Saneamento, Turismo, Desenvolvi-
mento rural e Assistência social.

Segundo André Luiz de Matos 
Gonçalves, a finalidade de conhe-
cer o consórcio tem em vista que 
é considerado um caso de sucesso, 
sobretudo no que diz respeito às 
compras públicas. “A visita foi muito 
produtiva e proporcionou grande 
aprendizado. Inclusive, ele com-
partilhou esse caso de sucesso em 

A Prefeitura de Pirapora, atra-
vés da Secretaria de Educação (Se-
med), está com inscrições abertas 
para o cadastramento dos dados 
das crianças que buscam por vagas 
na Educação Infantil, para o ano 
letivo de 2024. Os pais ou respon-
sáveis devem acessar o link: Ca-
dastramento Escolar – Educação 
Infantil 2024 – Pirapora, e preen-
cher o formulário que ficará dis-

ponibilizado até o dia 30 de julho. 
Vale ressaltar que todos os dados 
registrados deverão ser comprova-
dos no ato da matrícula.

Deverão ser cadastradas todas 
as crianças de 4 e 5 anos, resi-
dentes no município, que se en-
contram fora da escola. O Edital 
também prevê sobre os casos dos 
pais que desejam matricular seus 
filhos nas creches ou Cemeis - 

Centros Municipais de Educação 
Infantil. De acordo com a Semed, 
para os casos de famílias que não 
tiverem acesso à internet, a Semed 
e as Unidades de Ensino da Rede 
Municipal ou Conselho Tutelar 
vão disponibilizar postos de ca-
dastramento.

O cadastramento, por meio 
digital, é uma das diretrizes pre-
vistas no Decreto 025/2023, ofi-

cializado pelo Poder Executivo 
em 06 de abril deste ano e que 
regulamenta o Processo de Levan-
tamento de Demanda Escolar no 
município. Com a adoção deste 
processo, a Semed visa aumentar 
a acessibilidade, garantir a trans-
parência e organizar de forma 
justa e coerente a distribuição das 
vagas na Educação Infantil. (As-
com PMP)

recente encontro com presença de 
mais de cem prefeitos, realizado na 
sede do Tribunal”, disse.

Além do presidente do TCE/
TO, esteve presente o professor da 
Universidade Federal do Tocantins, 

Waldecy Rodrigues.
“É uma honra e privilégio para 

o Codanorte receber essa visita, 
pois mostra que o Consórcio tem 
cumprido o seu papel em relação 
aos serviços oferecidos aos 64 mu-

nicípios consorciados. Sem dúvidas, 
tem sido referência em diversas 
áreas da administração pública”, 
destacou o secretário-executivo do 
Codanorte, Enilson Francisco. (As-
com Codanorte)

Pecuária leiteira de Minas Gerais nesse meio de ano sofre 
ainda mais com custo da alimentação em período seco 

(Adobe Stock/ DC)

Está aberta a campanha de adesão das famílias para que as crianças e adolescentes possam 
integrar as novas turmas do Reforço Escolar. Aulas começam em 1° de agosto

A mãe, Eliza Candeo Cordeiro, 
acorda cedo o estudante Arthur 
Guilherme, de 11 anos, para ir à 
Escola Estadual João Rezende, em 
Uberlândia, no Triângulo Mineiro. 
O garoto está no 6° ano do ensino 
fundamental, no turno da tarde, 
mas frequenta a escola também no 
período da manhã para as aulas 
de reforço escolar. Segundo ela, 
ele vai animado e já apresentou 
melhoras significativas no desem-
penho escolar. Arthur faz parte das 
ações de fortalecimento das apren-
dizagens realizadas pela Secretaria 
de Estado de Educação de Minas 

Gerais (SEE/MG) que, agora, pre-
vê a 2ª entrada de estudantes no 
Reforço Escolar. As unidades de 
ensino de toda a rede têm até 17 
de julho para confirmar as novas 
turmas.

A SEE ressalta a importância da 
adesão das famílias, pois é neces-
sária a autorização escrita dos pais, 
para que as crianças e adolescen-
tes possam participar. O início das 
aulas da 2ª entrada do Reforço Es-
colar será em 1° de agosto.

A lista de estudantes indicados 
para a 2ª entrada do Reforço Esco-
lar é composta por estudantes que 

obtiveram rendimentos inferiores 
a 60% em três ou mais componen-
tes curriculares no 1º bimestre de 
2023.

“Arthur faz questão de ir ao re-
forço escolar. No dia anterior até 
dorme mais cedo. Estamos muito 
satisfeitos com o resultado. Ele 
desenvolveu não só os conteúdos 
de Português e Matemática como 
até a letra que antes era muito feia, 
melhorou. Vou mantê-lo enturma-
do porque ele mesmo viu o quanto 
foi bom e quer continuar”, conta a 
satisfeita mãe, Eliza.

A estudante do 1° ano do ensi-

no médio da Escola Estadual Ângelo 
de Miranda, de Serra Azul de Minas, 
pertencente à Superintendência 
Regional de Ensino (SRE) de Dia-
mantina, Loislane Martins da Cruz, 
de 16 anos, segue frequentando as 
aulas do reforço escolar. “Eu tenho 
muita dificuldade em Matemática. 
Entrei com nota 15 e agora, após 
esses meses de aulas, fechei o bi-
mestre com 22. Sempre falo para 
os colegas como está sendo bom 
pra mim até para incentivá-los a fre-
quentar também”, conta a estudan-
te que também pretende se manter 
enturmada.

Metodologias diferenciadas

O Reforço Escolar é um projeto 
de aprendizagem e utiliza o plano 
de curso da SEE/MG como Matriz 
de Referência. Os professores do 
reforço escolar da primeira e da se-
gunda entrada irão, neste terceiro 
bimestre, trabalhar as habilidades 
previstas para o 1º e 2º bimestre.

O professor planeja as aulas do 
Reforço Escolar utilizando metodo-
logias diferenciadas, com o objetivo 
de serem trabalhadas com os estu-
dantes que não consolidaram as ha-
bilidades e competências para o seu 
ano de escolaridade. Além de pen-
sar estratégias metodológicas que 
possam atender aos estudantes com 
diferentes necessidades e ritmos de 
aprendizagem. A utilização das me-
todologias ativas é essencial, pois 
torna o processo de aprendizagem 
mais dinâmico, contextualizado e 
colaborativo. (Ascom SEE-MG)

Estão abertas, até o dia 16 de ju-
lho, as inscrições para doutorado 
do Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal oferecido 
pela UFMG em Montes Claros. 
Ao todo, são oferecidas quatro 
vagas, sendo uma delas reservada 
para candidatos autodeclarados 
negros. Os selecionados podem 
concorrer a bolsas de pesquisa 
oferecidas pelo CNPq.

Inscrições

As inscrições serão feitas ex-
clusivamente via Internet, aces-
sando a página web do Programa, 
preenchendo o formulário de 
inscrição e submetendo-o com 
os demais documentos previstos 
no edital, em arquivo no formato 
PDF. O candidato deverá enviar 
documentação para o e-mail: pro-
ducaovegetal.ufmgica@gmail.
com. Os requisitos para inscrição, 
a constituição da banca examina-
dora, o processo de seleção, o 
resultado final e o registro e ma-
trícula seguirão os mesmos ter-
mos do Edital Regular de Seleção 

2023.

Seleção

O processo de seleção será 
constituído de três etapas fecha-
das. A primeira etapa consiste 
na avaliação do Curriculum vitae 
com valor de 40 pontos. A segun-
da fase tem valor de 30 pontos se 
trata da avaliação de conhecimen-
tos específicos na área de pro-
dução vegetal. A terceira etapa é 
avaliação do projeto de pesquisa 
escrito pelo candidato e de sua 
apresentação e arguição. Esta fase 
tem valor de 30 pontos.

Resultado

O resultado da seleção será 
divulgado no dia 28 de julho na 
página do Programa de Pós-Gra-
duação em Produção Vegetal. 

Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal 

O objetivo do Programa de 
Pós-Graduação em Produção Ve-

getal é formar recursos humanos, 
em nível de Mestrado e Doutora-
do, com capacidade para desen-
volver pesquisas, tecnologias e 
inovações voltadas ao cultivo de 
vegetais e com sólida compreen-
são dos fatores e processos que 
ocorrem na interface solo-planta. 
São duas linhas de pesquisa: “Ci-
ência e Tecnologia do Cultivo de 
Plantas” e “Ciência e Tecnologia 
de Recursos Ambientais e Intera-
ção de Plantas”.

Ciência e Tecnologia do Culti-
vo de Plantas

Esta linha de pesquisa tem 
como objetivo produzir conhe-
cimentos científicos, tecnológi-
cos e de inovação relacionados 
ao cultivo e manejo de plantas, 
com ênfase na sustentabilidade 
da produção agrícola. Os estudos 
visam identificar e solucionar pro-
blemas associados aos sistemas de 
produção vegetal pautados nas 
temáticas e princípios da genética 
e melhoramento de plantas, da 
fisiologia e da tecnologia da pro-

dução de sementes, todos estes 
conjugados as técnicas da biologia 
molecular e da Biotecnologia.

Ciência e Tecnologia de Re-
cursos Ambientais e Interação de 
Plantas

Esta linha de pesquisa propor-
cionará o desenvolvimento de 
pesquisas científicas, tecnológicas 
e de inovação em pedologia e uso 
do solo; química, mineralogia, 
poluição e degradação do solo; 
manejo e conservação do solo e 
da água; física e mecânica do solo; 
corretivos, fertilizantes e aprovei-
tamento de resíduos; dinâmica e 
disponibilidade de nutrientes no 
sistema solo-planta; nutrição, me-
tabolismo e diagnose nutricional 
de plantas; carbono no sistema 
solo-planta; associações planta-
-microrganismos; competições 
intra e interespecíficas de plan-
tas; respostas fisio-metabólicas de 
plantas a agentes bióticos e abióti-
cos; análise de traços e compostos 
orgânicos; e química dos produ-
tos naturais. (Ascom ICA/ UFMG)

O resultado da lista de espera 
do Sistema de Seleção Unificada 
(Sisu) para o processo seletivo do 
2º semestre de 2023 foi divulgado 
pelo Ministério da Educação (MEC) 
nessa segunda-feira (10), e pode ser 
consultado no Portal Único de Aces-
so ao Ensino Superior, na parte do 
Sisu.

Desde ontem, os candidatos 
que manifestaram interesse em 
participar da lista de espera do Sisu 
começaram a ser convocados pe-
las instituições de ensino superior 
para efetuar a matrícula ou registro 
acadêmico, nas vagas ainda dispo-

níveis após o resultado da chamada 
regular. Assim, é importante que os 
candidatos acompanhem as con-
vocações da lista de espera junto à 
instituição para a qual tenha mani-
festado interesse.

É de responsabilidade do can-
didato observar os prazos, proce-
dimentos e documentos exigidos 
para matrícula ou para registro 
acadêmico, inclusive horários e 
locais de atendimento definidos 
pelas instituições.

Desde 2010, o Sisu reúne as 
vagas ofertadas por instituições 
públicas de ensino superior de 

todo o Brasil, que participam do 
processo seletivo vigente, sendo a 
maioria delas oferecidas por insti-
tuições federais (universidades e 
institutos).

Matrícula

Conforme portaria publicada 
no Diário Oficial da União (DOU) 
as instituições de ensino partici-
pantes devem publicar, em suas 
páginas eletrônicas, a lista de 
espera, por curso, turno, local 
de oferta e modalidade de con-
corrência. Essas instituições tam-

bém devem disponibilizar meios 
digitais para que os estudantes 
possam encaminhar, de forma di-
gitalizada, a documentação exigi-
da para a matrícula ou o registro 
acadêmico. Essa medida permite 
que o estudante possa ser matri-
culado sem precisar se deslocar 
até a instituição para a qual foi 
selecionado. 

Para saber mais a respeito 
desse procedimento, o estudan-
te pode entrar em contato com a 
instituição. Para outras dúvidas, o 
telefone de atendimento do MEC: 
0800616161. (Agência Brasil)

Entre as novidades do evento, a mostra diversos queijos no 
Minas Láctea, em Juiz de Fora (Epamig/Divulgação)

A prefeitura de Montes Claros está 
realizando um processo de licitação para 
atender uma demanda da Secretaria Mu-
nicipal de Educação que irá beneficiar 
toda a comunidade escolar. Serão adqui-
ridos detectores de metal que proporcio-
narão mais segurança nas unidades edu-
cacionais da Rede Municipal de Educação 
e, consequentemente, mais tranquilidade 
a estudantes, servidores e pais de alunos.

De acordo com o processo de licita-
ção, que está disponível no site da prefei-
tura de Montes Claros, serão adquiridos 
150 detectores de metal portáteis. A ini-
ciativa leva em consideração os diversos 
episódios que ocorreram no país, recen-
temente, e entende que as condições 
de segurança nas escolas merecem uma 
atenção especial.

A compra se dará através de pregão 
eletrônico exclusivo para a participação 
de empreendedores individuais, micro e 
pequenas empresas e que acontecerá no 
dia 25 de julho pelo endereço eletrônico 
www.licitacoes-e.com.br. É interessante 
ressaltar que o vencedor da licitação de-
verá apresentar, aos técnicos do municí-
pio, uma amostra do item oferecido para 
análise e teste (ao qual poderão compare-
cer os demais licitantes)

A prefeitura de Montes Claros 
convocou, no último sábado (15), 
mais 27 candidatos aprovados 
no processo seletivo (edital nº 
01/2022) para contratação tempo-
rária de agentes comunitários de 
Saúde. O candidato convocado de-
verá se apresentar na sede da Secre-
taria Municipal de Saúde, localizada 
na avenida Governador Magalhães 
Pinto, nº 4.000, no bairro Jaraguá I, 
entre os dias 19 e 21 de julho, no 
horário de 8 às 17 horas, a fim de 
comprovar a residência na área da 
comunidade em que atuará, confor-
me determina o edital do processo 
de seleção. 

A avaliação clínica ocupacional 
será realizada pela Secretaria Mu-

nicipal de Planejamento e Gestão 
(SEPLAG) no dia 27 de julho, entre 
13 e 15 horas, momento em que o 
candidato deverá apresentar os exa-
mes clínicos descritos no edital do 
processo. Após a conclusão da ava-
liação clínica ocupacional o candi-
dato deverá comparecer à Gerência 
de Atendimento da SEPLAG, no dia 
seguinte, entre 8h30 e 17 horas, e 
apresentar original e cópia da docu-
mentação exigida.

A edição do Diário Oficial Ele-
trônico do Município do dia 15 de 
julho traz a relação dos candidatos 
que estão sendo convocados. Já o 
edital do processo seletivo está dis-
ponível no site do Cotec/Fadenor e 
pode ser acessado. (Ascom PMMC)

MINAS LÁCTEA COMEÇA NESTA TERÇA

O Instituto de Laticínios Cândido Tostes sedia, a partir desta terça-
-feira, 18, o Minas Láctea 2023. A expectativa da Empresa de Pesquisa 
Agropecuária de Minas Gerais (Epamig) é de que mais de mil pessoas 
passem pelo evento por dia, que acontece até quinta-feira, 20. A progra-
mação inclui o 36º Congresso Nacional de Laticínios, a 42ª Semana do 
Laticinista, o 46º Concurso Nacional de Produtos Lácteos e a 47ª Expo-
sição de Produtos Lácteos (Expolac), além de debates sobre inovação 
e empreendedorismo. De acordo com a Epamig, são aguardados 300 
congressistas. A previsão de público, de mil visitantes por dia, tem por 
base as inscrições prévias. (Tribuna de Minas - Juiz de Fora) 

https://tribunademinas.com.br/noticias/economia/16-07-2023/mi-
nas-lactea-comeca-nesta-terca.html

ITATIAIUÇU PROMOVE CINEMA DRIVE-IN

Pela primeira vez, Itatiaiuçu vai receber sessões de cinema drive-
-in. O Cine Autorama vai exibir sessões de filmes no próximo fim de 
semana, dias 22 e 23 de julho. A exibição é gratuita, no Parque de Ex-
posições. A iniciativa vai oferecer áreas com cadeiras para quem quiser 
assistir à exibição como pedestre, ampliando as oportunidades de aces-
so ao evento. Serão quatro sessões, duas por dia, com mais de 100 luga-
res. Os filmes são: “Pluft – O Fantasminha”; “Jurassic World: Domínio”; 
“E.T. — O Extraterrestre”; e “Adão Negro”. (Folha Itatiaiuçu - Itatiaiuçu)

https://www.folhapovoitatiaiucu.com/inedito-cinema-drive-in-em-
-itatiaiucu).

COMPLEXO VIÁRIO ENTREGUE EM SABARÁ

Com a conclusão das obras do Complexo Viário de General Carnei-
ro, o principal acesso de Sabará à Belo Horizonte, a rodovia MGC 262 
foi duplicada, com mais de R$ 30 milhões de investimento por parte da 
Prefeitura. Considerada a maior obra viária de Sabará, a inauguração 
aconteceu no último dia 13 de julho. Para a Prefeitura essa obra foi um 
novo marco histórico no município, garantindo mais desenvolvimento 
e mobilidade urbana. Entre as intervenções realizadas, destacam-se as 
construções de uma nova ponte sobre o Rio das Velhas e de um novo 
viaduto sobre linhas férreas, com duas pistas. (Sabará Notícias - Sabará)

https://sabaranoticias.com.br/sabara/complexo-viario-de-general-
-carneiro-maior-obra-viaria-da-historia-de-sabara-e-entregue-a-po-
pulacao/

ESTUDO DECIFRA CRATERA EM SETE LAGOAS

Foi iniciado o estudo técnico para definir o que provoca a acomo-
dação do solo em uma região do bairro Santa Luzia, ao lado do campo 
do Bela Vista. O serviço especializado foi contratado pela Prefeitura de 
Sete Lagoas, que aguarda o resultado para definir qual tipo de inter-
venção deverá ser realizada no local. A Prefeitura está investindo R$ 
34.200,00 neste contrato. A empresa contratada por meio de processo 
licitatório é a CWM Geotecnologia. Além do perímetro formado pela 
ligação das ruas Tupiniquins e Nestor Fóscolo, ela também irá analisar 
um trecho da rua Professora Tarcila do Santos, também no Santa Luzia, 
onde há uma leve acomodação do piso. ( Jornal Sete Dias - Sete Lagoas) 

http://www.setedias.com.br/noticia/cidade/54/estudo-geologico-e-
-iniciado-no-bairro-santa-luzia-para-decifrar-cratera/29880

CEREST INAUGURA AMBULATÓRIO GINECOLÓGICO

O Centro de Referência em Saúde do Trabalhador (Cerest) inau-
gurou o primeiro Ambulatório Ginecológico da Mulher Trabalhadora. 
Além do Ambulatório Ginecológico recém-inaugurado, o Cerest conta 
também com equipe multiprofissional composta por fisioterapeuta, 
assistente social, psicóloga, enfermeiras, técnico de enfermagem, médi-
cos do trabalho e engenheiro de segurança. Além de acolher as deman-
das dos pacientes, a equipe atua na prevenção e promoção da saúde do 
trabalhador, baseado na Política Nacional de Saúde do Trabalhador e da 
Trabalhadora. ( Jornal de Uberaba - Uberaba) 

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/59104/cerest-inaugu-
ra-ambulatorio-ginecologico-para-mulheres-trabalhadoras 

CESTA FICA R$ 18 MAIS BARATA EM UBERLÂNDIA

Com deflação pelo segundo mês consecutivo, puxada principal-
mente pela queda de preços dos alimentos, a cesta básica ficou mais 
barata para o uberlandense. De acordo com o Centro de Estudos, Pes-
quisas e Projetos Econômico-sociais da Universidade Federal de Uber-
lândia (Cepes-UFU), o valor da cesta básica em junho teve preço médio 
de R$ 646,22, o que significa uma queda 2,77% em relação ao mês 
anterior. Em maio, o IPC apurou que a cesta básica custaria, em média, 
R$ 664,63. Com o valor R$ 18 mais barato de junho, a cesta acumulou 
queda de 6,13% no primeiro semestre de 2023 em Uberlândia. (Diário 
de Uberlândia - Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33999/cesta-basica-fi-
ca-r-18-mais-barata-em-uberlandia 

CÂMARA SÊNIOR ABRE INSCRIÇÕES EM VARGINHA

A Câmara Municipal de Varginha, através da Escola do Legislativo, 
deu início às inscrições para o projeto Câmara Sênior, destinado a pes-
soas acima de 60 anos. A iniciativa proporciona um espaço de convi-
vência, troca de conhecimentos e debates sobre temas relevantes para a 
terceira idade. São colocados em pauta assuntos e situações que fazem 
parte do cotidiano dos idosos, mas que muitas vezes são desconheci-
dos por eles. Nesta edição, o projeto terá duração de 12 semanas, com 
encontros todas às quartas-feiras, das 14h30 às 16h, na Igreja Matriz. 
(Gazeta de Varginha - Varginha)

A prefeitura de Montes Claros 
vai pavimentar as ruas Dália e 
George Veloso, em São Pedro da 
Garça, distrito que fica a cerca de 
70 quilômetros da sede do muni-
cípio. A Ordem de Serviço foi assi-
nada na última sexta-feira (14), e 
as obras serão iniciadas no dia 10 
de agosto.

De acordo com o vice-prefeito 
Guilherme Guimarães, a pavimen-
tação faz parte de um pacote de 
obras que está sendo realizado no 
Distrito. “Além da pavimentação 
de ruas, construção da quadra 
poliesportiva e regularização do 
abastecimento de água, o Distrito 
de São Pedro da Garça também 
foi integrado com a pavimentação 
da estrada, facilitando o acesso 
à sede do município e a outras 
localidades como Aparecida do 
Mundo Novo e também ao muni-
cípio de São João da Ponte. Desde 
o início, essa foi uma determina-
ção do prefeito Humberto Souto”, 

pontua.
Segundo o vice-prefeito, a 

proposta da prefeitura é levar os 
mesmos benefícios da área urbana 
para todas as comunidades rurais. 
“Montes Claros é uma só e a po-
pulação que mora na área rural é 
tão importante quanto a que mora 
nas comunidades rurais. Nos úl-
timos seis anos a Prefeitura pavi-
mentou cerca de 100 quilômetros 
de estradas rurais, mais de 1400 
ruas foram asfaltadas e também 
receberam rede de drenagem plu-
vial, e mais de 100 quilômetros de 
ruas foram recapeadas em todo o 
município”, concluiu.

Também estão sendo constru-
ídos 24 prédios escolares para 
atender os alunos do Sistema Mu-
nicipal de Ensino que aumentam 
dia a dia – hoje já são mais de 35 
mil. Na área da saúde, o número 
de unidades do Programa Saúde 
da Família passou de 70 para 144. 
(Ascom PMMC)

COMPANHIA CONSTRUTORA MONTES CLAROS
CNPJ: 22.661.789/0001-64

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA – Ficam 
convocados os senhores acionistas desta companhia para se reunirem em 
Assembleia Geral Ordinária, em sua sede social à Av. Atlântica, 59, em Montes 
Claros – MG, a realizar-se no dia 04 de agosto de 2023, às 15:30h (quatorze horas e 
trinta minutos), a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1)Discussão e 
aprovação das contas da diretoria ref. ao exercício findo em 31/12/23; 2) Eleição de 
nova diretoria; 3) Outros assuntos de interesse da sociedade. 

Montes Claros, 18 de julho de 2023.
Irani Teles de Oliveira Antunes – Presidente.

TRÁFICO FAZ 500 APREENSÕES DE ANIMAIS NA REGIÃO

Entre 2022 e 2023, 468 animais silvestres objetos de tráfico foram 
apreendidos em Juiz de Fora. O número fica ainda maior quando se trata 
de todos os municípios da Zona da Mata Mineira. Segundo dados dispo-
nibilizados pela Polícia Militar do Meio Ambiente, foram registradas 885 
apreensões até o dia 5 de outubro. O comércio ilegal de animais silvestres 
é o terceiro tráfico mais praticado no mundo, ficando atrás apenas do 
tráfico de drogas e de armas, conforme aponta a Rede Nacional de Com-
bate ao Tráfico de Animais Silvestres. Na Zona da Mata, o valor de multas 
aplicadas nesse período soma R$ 4.816.673,2; já em Juiz de Fora, foram 
R$ 1.371.604,88 em autuações. (Tribuna de Minas – Juiz de Fora) https://
tribunademinas.com.br/noticias/cidade/13-10-2023/trafico-de-animais-
-resulta-em-quase-500-apreensoes-na-regiao.html#goog_rewarded

 
OBRA DO VIADUTO CONCLUÍDA EM 2024

Nessa quarta-feira, 11, o prefeito de Conselheiro Lafaiete, Mário Mar-
cus, acompanhado pelo secretário de Obras Cláudio Quirino, realizou 
uma visita ao canteiro de obras do novo viaduto em construção no bairro 
Cachoeira. Este projeto visa aprimorar o fluxo de veículos na região e 
representa um marco no desenvolvimento da infraestrutura da cidade. A 
obra está sendo construída e financiada pela MRS Logística. A previsão é 
de que as obras sejam concluídas no próximo ano, o que promete uma 
transformação na vida dos moradores e na fluidez do tráfego local. ( Jor-
nal Correio Online – Conselheiro Lafaiete) https://www.jornalcorreioda-
cidade.com.br/noticias/32531-obra-viaduto-do-bairro-cachoeira-em-cl-
-tem-conclusao-prevista-para-o-proximo-ano

 

ARAXÁ FAZ AUDITORIA NO TRANSPORTE PÚBLICO

A Prefeitura de Araxá publicou edital de contratação de empresa que 
executará auditoria relativa à tarifa cobrada atualmente para a utilização 
do transporte público coletivo urbano. O objetivo é buscar por empresa 
que possui expertise de análise contábil, com comprovação de ter realiza-
do análises de custo operacional e tarifário para obter maior eficiência na 
fiscalização do serviço prestado, abrangendo as obrigações contratuais, os 
balanços, bem como, as demonstrações contábeis e tarifárias da conces-
sionária do serviço. Através desse estudo será possível averiguar se a tarifa 
cobrada atualmente é devida ou passível de alteração. ( Jornal Correio de 
Araxá – Araxá) https://www.correiodearaxa.com.br/noticia/categoria/2/
cidade/link/8530/prefeitura-de-araxa-publica-edital-para-contratacao-
-de-auditoria-sobre-a-tarifa-do-transporte-publico-coletivo-urbano

 
BH TEM 24A EDIÇÃO DO RESTAURANT WEEK

A 24a edição do Restaurant Week prossegue até o dia 19 de novem-
bro em Belo Horizonte. 65 restaurantes de diversos estilos de culinária 
irão oferecer menus exclusivos com ingredientes nativos que valorizam 
a riqueza e a biodiversidade dos diferentes biomas presentes no Brasil: 
Amazônia, Caatinga, Cerrado, Pantanal, Mata Atlântica e Pampa. A cada 
menu vendido durante o festival, será estimulada a doação de R$ 2 para 
o Hospital da Baleia, referência em saúde no Estado de Minas Gerais, 
sem perder sua tradição na filantropia, abrangendo as modalidades de 
atendimento SUS, convênios e particular. (Cidade Conecta – Belo Ho-
rizonte) https://www.cidadeconecta.com/noticias/restaurant-week-belo-
-horizonte/

 
SAAE OFERECE DESCONTO EM VALADARES

O Serviço Autônomo de Água e Esgoto (SAAE), juntamente com a 
Prefeitura de Valadares, está oferecendo condições para a negociação de 
dívidas. De acordo com a administração municipal, o objetivo da ação 
é possibilitar aos contribuintes do município a quitação de débitos de 
natureza tributária e não tributária. A liberação para os pagamentos com 
desconto e parcelamento, então, acontecerá por meio dos Programas Es-
peciais de Recuperação Fiscal (Perfis). Conforme explica a Prefeitura, a 
população tem até o dia 22 de dezembro para aderir à negociação. Estão 
inclusas nessas condições, tanto pessoas físicas quanto pessoas jurídicas. 
(Diário do Rio Doce – Governador Valadares) https://drd.com.br/saae-o-
ferece-negociacao-de-dividas-com-desconto-de-ate-90/

 
CÂMARA ENTREGA DO MÉRITO EDUCACIONAL

A Câmara de Vereadores de Pouso Alegre realizou Sessão Especial para 
a entrega da Medalha Professora Áurea Silveira Pereira – Mérito Educacio-
nal. A homenagem é uma forma de reconhecer profissionais ou institui-
ções que contribuem para o desenvolvimento da educação no município. 
A Sessão Especial contou com o apoio do Conservatório Estadual de Mú-
sica, com a apresentação dos músicos Daniele Vitoriano e Henrique Basí-
lio, que além de receberem os convidados, executaram o Hino Nacional 
Brasileiro. (Diário Regional – Pouso Alegre) https://jornaldiarioregional.
com.br/2023/10/06/camara-realiza-sessao-especial-para-a-entrega-do-
-merito-educacional/

KITS DE IRRIGAÇÃO BENEFICIAM AGRICULTORES

Agricultores familiares de 15 municípios do Triângulo Mineiro e Alto 
Paranaíba receberam, pela primeira vez, kits de irrigação por gotejamen-
to, por meio do programa Irriga Minas, executado pela Secretaria de Es-
tado de Agricultura, Pecuária e Abastecimento (Seapa). Com as entregas 
iniciadas neste mês na região, agricultores como Aparecido Donizete 
Gonçalves Borges, do município de Campina Verde, já planejam diver-
sificar o cultivo, ampliando a renda familiar. A irrigação vai possibilitar a 
diversificação das hortaliças plantadas e facilitar o dia a dia do produtor, 
que não precisará mais regar os canteiros manualmente. (Folha de Sabará 
– Sabará) https://folhadesabara.com.br/noticia/27434/kits-de-irrigacao-
-distribuidos-pelo-governo-de-minas-beneficiam-agricultores-familia-
res-do-triangulo-e-alto-paranaiba
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Trinca-ferro é o mais apreendido entre todos os interceptados 
pela fiscalização com os traficantes 

e campos no passado na Serra do Es-
pinhaço, podendo oferecer indícios 
de uma presença humana em épocas 
anteriores na região.

 Pela chamada Serrapilheira-
-Faperj, ela vai integrar o Laboratório 
de Arqueologia da Paisagem do Mu-
seu Nacional da UFRJ para trabalhar 
junto à antropologia na reconstitui-
ção da história da região.

Thamyres Sabrina, de 33 anos, 
carrega uma história de superação. 
Na infância, enfrentou a extrema po-
breza, já que a mãe viveu em situação 
de rua.

Ela ingressou no curso de Geo-
grafia Unimontes em 2010, por meio 
do sistema de cotas que contempla 
pessoas negras, de baixa renda, ten-
do concluído a graduação em 2013. 
Na instituição, se interessou pela 
pesquisa e foi contemplada como 
bolsista do Programa de Bolsas de 
Iniciação Científica voltado para co-
tistas (PIBIC nas Ações Afirmativas). 
Também participou de trabalhos 
científicos no Laboratório de Ecolo-
gia e Propagação Vegetal. 

A egressa da Unimontes concluiu 
o mestrado em Engenharia Florestal 
na Universidade Federal dos Vales do 
Jequitinhonha e do Mucuri (UFVJM), 
em Diamantina, onde também fez o 
doutorado em Produção Vegetal - na 
área de Classificação, Manejo e Ca-
racterização de Solos.

No ato da inscrição devem ser 
enviados os seguintes materiais:

1- Resumo simples de até 1.500 
caracteres com as informações e 
formatação previstas na chamada do 
evento;

2- Vídeo de até dois minutos 
(pode ser produzido pelo celular 
ou outro meio eletrônico) com as 
seguintes informações:

– De onde surgiram as ideias?
– O que incentivou o grupo a fa-

zer a pesquisa?
– Quais foram os caminhos per-

corridos para alcançar os resultados?
– Quais os resultados encontra-

dos e qual a importância dessas no-
vas informações?

SELEÇÃO E RESULTADO

Serão selecionados até 20 traba-
lhos técnico-científicos, sendo eles: 
Ensino Fundamental (cinco traba-
lhos); Ensino Médio (cinco traba-
lhos); Ensino Médio-Técnico (cinco 
trabalhos) e Ensino Superior (cinco 
trabalhos). Os trabalhos podem ser 
feitos nos formatos de mostra, ofici-
nas e apresentações culturais.

A lista dos trabalhos seleciona-

dos será disponibilizada, por e-mail 
e também via site do campus da 
UFMG em Montes Claros, até o dia 
20 de outubro de 2023.

A divulgação dos trabalhos ven-
cedores ocorrerá no dia 27 de outu-
bro de 2023, a partir das 16h. 

A 10ª Feira de Ciências do Norte 
de Minas Gerais e Vales do Jequiti-
nhonha e Mucuri será realizada de 
25 a 27 de outubro no Centro de 
Atividades Administrativas e Didá-
ticas (CAAD) da UFMG em Montes 
Claros. Este ano, o evento tem como 
tema “Desenvolvimento sustentável 
e democracia na era da inteligência 
artificial”, em consonância com o 
tema da Semana Nacional de Ciên-
cia e Tecnologia, promovido pelo 
Ministério da Ciência, Tecnologia e 
Inovação.

A feira é aberta à participação e 
visitação de alunos e professores das 
instituições de Ensino de Minas Ge-
rais, e outros interessados da comu-
nidade em geral. As escolas visitan-
tes podem agendar visita e também 
sanar alguma dúvida pelo e-mail da 
coordenação: cmaquantum@gmail.
com. (ANA CLÁUDIA MENDES/ As-
com ICA-UFMG)
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Semana do AVC é promovida em 
Montes Claros 

Especialista fala sobre miomas que se alimentam 
de hormônios e afetam as mulheres

Repletos de artérias e veias, com-
postos de células do músculo do 
útero e de tecido fibroso, miomas po-
dem ser verdadeiros ‘sugadores’ de 
energia. Totalmente disformes, a es-
ses tumores benignos, costumam es-
tar associados sintomas como maior 
fluxo menstrual, dores no abdômen 
(as famosas cólicas) e, dependendo 
do quadro, uma anemia severa, com 
um maior cansaço no cotidiano, espe-
cialmente quando se trata da necessi-
dade de maior esforço físico. 

“Porém, em sua maioria, são as-
sintomáticos. Têm origem, em parte, 
pelo componente genético e também 
devido aos hormônios, como proges-
terona e estrogênio, que promovem 
o crescimento deles. Assim, as células 
desse tecido se multiplicam desorde-
nadamente, fazem uma espécie de 
novelo a partir das fibras musculares 
do útero e vão formando nódulos”, 
explicou a ginecologista e obstetra, 

especialista em Reprodução Humana 
Mariana Grecco.

Bastante frequentes na população 
feminina – a estimativa é que até 60% 
das mulheres em idade fértil sejam 
afetadas pela condição – eles são res-
ponsáveis por um grande número de 
intervenções cirúrgicas ginecológicas. 
“Por isso, trazer mais informações a 
respeito do assunto é fundamental, 
de modo a colaborar para que o tra-
tamento aconteça da melhor forma 
possível, de um jeito minimamente 
invasivo”, acrescenta a especialista. 

É a localização no útero que vai 
diferenciar os miomas, segundo 
pontuou a médica. “O formato desse 
órgão é de uma pera invertida, como 
um triângulo de cabeça para baixo. 
Ele apresenta uma parede, uma parte 
interna e outra externa. Se o mioma 
está, por exemplo, situado dentro 
da cavidade do útero, é chamado de 
submucoso. Já o que se encontra na 

parede, no meio do músculo, é co-
nhecido como intramural, e o que 
está por fora, na parte externa, é o 
subseroso”, detalha.

Acerca disso, é interessante men-
cionar que um mioma que possua, 
por exemplo, aproximadamente 1 
centímetro e esteja dentro da cavi-
dade do útero - sendo considerado, 
portanto, submucoso - é capaz de 
provocar muito mais sintomas do 
que um nódulo de 9 centímetros que 
se localize fora da parede uterina. 
“A depender do tamanho deles, os 
externos podem causar mais dores 
pélvicas e compressão de órgãos ad-
jacentes”, alerta a especialista.

Assim, é de acordo com essa loca-
lização, mas também com o tamanho 
e número que os sintomas variam e, 
igualmente, a indicação terapêutica. 
Por outro lado, nem todas as mulhe-
res precisam realizar o tratamento, 
pois não apresentam manifestações 

clínicas, mas nesses casos é impor-
tante monitorar os miomas, por meio 
de exames de imagens anuais. “Desse 
modo, através desse acompanhamen-
to, é possível verificar se está havendo 
um crescimento ou há uma estabili-
dade”, afirmou a Mariana Grecco. 

TENHO MIOMA: POSSO 
ENGRAVIDAR?

Uma das principais preocupações 
de quem está fazendo o planejamen-
to familiar e recebe o diagnóstico de 
mioma é acerca da possibilidade de 
gravidez. Vale ressaltar que a existên-
cia deles nem sempre impede que 
ela seja obtida. Todavia, dentro da 
cavidade uterina, por exemplo, 
o mioma é capaz de atrapalhar o 
desejo de uma gestação. “Sendo 
intramural, igualmente, e cres-
cendo muito na gravidez, devido 
aos hormônios estarem aflorados, 

pode acarretar dificuldades duran-
te o pré-natal. Não pode haver um 
mioma competindo com o bebê, 
por isso a indicação é a retirada do 
tumor antes de tentar engravidar, 
uma vez observada que essa loca-
lização está causando prejuízo”, 
esclarece a médica.

Miomas também podem atingir 
a fertilidade feminina em outras 
frentes: obstruindo o caminho do 
esperma através do útero para as 
tubas, impedindo a fertilização; 
deformando a cavidade aonde o 
embrião vai se desenvolver; com-
prometendo a vascularização e o 
fluxo sanguíneo, dificultando a im-
plantação do embrião; aumentando 
as contrações uterinas; e liberando 
substâncias que favoreçam a infla-
mação no local. Vale lembrar que na 
menopausa, como há uma queda 
acentuada na quantidade de hormô-

nios, os miomas tendem a regredir.

TRATAMENTOS

No que se refere aos tratamentos, 
a primeira linha para isso é clínica, 
efetuada usualmente a partir de anti-
-inflamatórios e substâncias que con-
trolem o sangramento, bem como 
métodos hormonais. Outra opção é a 
via hormonal com análogos do hor-
mônio liberador das gonadotrofinas 
(GnRH), propondo uma espécie de 
menopausa artificial, que pode fazer 
com que os miomas murchem, ou 
seja, regridam. 

Outras alternativas incluem as 
cirurgias, que ocorrem com a reti-
rada apenas do mioma (miomec-
tomia) ou com a extração parcial 
ou total do útero (histerectomia) 
e, na atualidade, ambas podem ser 
realizadas de um jeito minimamente 
invasivo, segundo especialistas.

Coordenada pela Santa Casa 
Montes Claros, Associação AVC Nor-
te de Minas, Rotary Club Teresa de 
Calcutá e Samu Macro Norte, será 
realizada em Montes Claros entre os 
dias 19 a 29 de outubro a “Semana 
AVC 2023”. Neste ano, a “Semana do 
AVC” coincidirá com o Dia Mundial 
do AVC, estabelecido pela World 
Stroke Organization em 29 de outu-
bro. Para marcar a ocasião, Montes 
Claros terá uma programação reple-
ta de atividades. 

Com o mote “Maior do que o 
AVC”, este ano as atividades são di-
vididas em três ações. Sendo do dia 
19 a 26 a Exposição Fotobiográfica, 
que tem como tema “Caminhos da 
esperança - após um AVC”. Nos dias 
27 e 28, o Fórum AVC 2023, desti-
nado para as equipes multiprofis-
sionais da área da saúde. E para en-
cerrar, a ação “Maior do o AVC”, que 
será realizada no Parque Municipal 
Milton Prates pela manhã do dia 29. 

De acordo com a Organização 
Mundial de Saúde (OMS), o Aciden-

te Vascular Cerebral (AVC) é uma 
condição que envolve o rápido de-
senvolvimento de sinais e sintomas 
clínicos relacionados a distúrbios 
cerebrais de origem vascular. Essa 
enfermidade provoca alterações sig-
nificativas nas funções cognitivas e 
sensório-motoras, dependendo da 
área e extensão da lesão. 

Estatísticas da World Stroke Or-
ganization indicam que uma em 
cada quatro pessoas no mundo 
enfrentará um AVC em algum mo-
mento de suas vidas, tornando-o a 
segunda principal causa de morte 
global, afetando cerca de 17 mi-
lhões de pessoas por ano.

No Brasil, a situação é ainda mais 
alarmante, com o AVC figurando 
como a principal causa de morte e 
incapacidade. Após um AVC, apro-
ximadamente um terço dos pacien-
tes fica com incapacidades perma-
nentes, 70% não consegue retomar 
suas atividades laborais anteriores 
e 50% tornam-se dependentes de 
outras pessoas para as atividades 

diárias.
Para o médico Marcílio Mon-

teiro, a iniciativa “é uma oportu-
nidade única para a comunidade 
de Montes Claros se unir na luta 
contra o AVC, promovendo cons-
cientização, apoio e solidariedade 
a todos aqueles afetados por essa 
condição de saúde crítica”, afirma. 

O superintendente da Santa 
Casa Montes Claros, Maurício Sér-
gio Sousa e Silva, reforça a impor-
tância da conscientização e preven-
ção através de hábitos saudáveis. “A 
Santa Casa de Montes Claros conta 
com uma unidade exclusiva para 
atendimento de pacientes acometidos 
com AVC. São 20 leitos destinados 
através do SUS. Nossa meta é que cada 
vez mais pessoas saibam identificar os 
sinais e sintomas para que os pacien-
tes cheguem mais rápido ao serviço 
de saúde para que tenham a chance 
de receberem o tratamento adequado 
para evitar as possíveis sequelas”, co-
menta Maurício Sérgio. (ANA PAULA 
PAIXÃO – Colaboradora)
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Rede Municipal inicia cadastro para 
o Ensino Infantil

Saúde e Educação se unem para atualização 
vacinal de crianças e adolescentes

A Secretaria Municipal de Educação ini-
ciou nessa segunda-feira (16), o cadastro 
escolar para preenchimento de vagas nos 
Centros Municipais de Educação Infantil (Ce-
meis) e para alunos do 1º e 6º Anos do Ensi-
no Fundamental e para a Educação de Jovens 
e Adultos (EJA) para o ano letivo de 2024.

O período para inscrição será até 27 de 
outubro para o 1º período (nascidos entre 
01/04/2019 e 31/03/2020) e 2º período (nas-
cidos entre 01/04/2018 e 31/03/2019). 

Para o Maternal II (nascidos entre 
01/04/2020 e 31/03/2021), as inscrições de-
vem ser feitas de 27 de novembro a 1º de 
dezembro. Já para o Maternal I (nascidos 
entre 01/04/2021 e 31/03/2022), o prazo de 
cadastro é de 04 a 19 de janeiro de 2024.

As crianças nascidas a partir de 01/04/2022 
podem ser cadastradas no Cemei São Fran-
cisco de Assis, que possui vagas disponíveis e 
destinadas ao atendimento desta faixa etária.

A secretária municipal de Educação, Re-
jane Veloso, explica que o cadastramento é 
isento de pagamento de taxas e é necessário 
para que o Município possa dimensionar as 
turmas para o ano letivo de 2024. “Por isso, 
o processo só é necessário para aqueles que 
ainda não estudam no sistema municipal. 
Quem já está matriculado em CEMEIs ou 
Escolas Municipais não precisa fazer o cadas-
tro”, informa.

Atualmente o Sistema Municipal de Ensi-
no conta com 32.359 alunos matriculados, 

sendo 13.188 na Educação Infantil, 18.725 
no Ensino Fundamental e 446 inscritos no 
EJA. “A expectativa é que pelo menos dois mil 
novos alunos sejam integrados ao sistema no 
próximo ano”, completa.

As vagas ofertadas serão disponibilizadas 
para os turnos matutino ou vespertino e, 
após a aprovação do cadastro, no ato da ma-
trícula, a família também poderá inscrever a 
criança para creche ou pré-escola em turma 
de tempo integral, desde que seja ofertada a 
vaga no respectivo Cemei.

O cadastro deve ser feito pela internet, no 
endereço https://saber.montesclaros.mg.gov.
br/; presencialmente, na Coordenadoria de 
Cadastro Escolar na sede da UAI da Nova 
Prefeitura (avenida Governador Magalhães 
Pinto, 4000 - Jaraguá I); ou na escola de pre-
ferência dos pais ou responsáveis.

Para se inscrever pela internet, o processo 
é simples: ao abrir o site, basta preencher os 
dados do candidato e dos pais ou responsá-
veis e informar os critérios de vulnerabilida-
de, caso a criança pertença a tal situação.

A distribuição das vagas será feita com 
base no endereço da família, sendo facultado 
ao responsável a escolha de até duas uni-
dades escolares de preferência, observan-
do o polo de distribuição dos Cemeis. As 
informações registradas no cadastro serão 
confirmadas por meio de documentos com-
probatórios que deverão ser apresentados 
no ato da matrícula. (Ascom PMMC)

A Prefeitura de Montes Claros, 
através da Secretaria Municipal de 
Saúde, está se preparando para 
realizar uma ampla campanha de 
multivacinação, no período de 28 
de outubro a 4 de novembro, para 
atualização da situação vacinal das 
crianças e adolescentes do Município, 
com objetivo de alcançar coberturas 
vacinais adequadas para manter a po-
pulação protegida contra as doenças 
imunopreveníveis.

Para reforçar as ações de mobiliza-
ção social, alcançando a meta da cam-
panha, que é vacinar todas as crian-
ças e adolescentes de até 15 anos do 
Município, a Secretaria Municipal de 
Educação, através do Programa Saúde 
na Escola (PSE), irá antecipar a cam-
panha de vacinação nas 111 unidades 
de ensino municipais. “O Sistema 
Municipal de Ensino possui cerca 
de 32 mil alunos matriculados nessa 
faixa etária e vamos dar todo apoio 

às ações da Secretaria de Saúde para 
garantir que todos tenham o cartão 
de vacina atualizado”, explica Rejane 
Rodrigues Veloso, secretária munici-
pal de Educação.

De acordo com a secretária, as 
ações nas unidades de ensino serão 
realizadas no período de 18 a 30 de 
outubro, sendo de 18 a 24/10 nas 
unidades de Ensino Infantil e de 25 a 
30/10 para os alunos do Ensino Fun-
damental. “Nesse período, faremos 
uma grande mobilização nas esco-
las, em parceria com a Secretaria de 
Saúde. Todos os alunos passarão por 
uma avaliação nutricional (peso e al-
tura), realizada pela equipe de nutri-
cionistas da Secretaria de Educação, e 
terão o cartão de vacina verificado e 
atualizado pelas equipes da Estratégia 
de Saúde da Família (ESF)”, informa.

Durante a avaliação nutricional, os 
alunos que forem identificados com 
alguma alteração (desnutrição/obe-

sidade) serão encaminhados para o 
atendimento da ESF. “As escolas já fo-
ram comunicadas e orientadas a para 
que se programem antecipadamente, 
conforme cronograma, de forma a 
minimizar ao máximo a mudança na 
rotina da escola”, explica Rejane.

DIA D

O “Dia D de Vacinação” será rea-
lizado em 29 de outubro, das 8 às 17 
horas, no Parque Municipal Milton 
Prates, organizado pela Secretaria 
Municipal de Saúde em parceria com 
as demais secretarias municipais e 
outros parceiros. Na oportunidade, 
além da vacinação, serão desenvolvi-
das atividades lúdicas, recreativas e de 
saúde para toda a família, criando um 
ambiente descontraído e divertido 
que reforce a importância da vacina-
ção. A campanha segue até o dia 4 de 
novembro. (Ascom PMMC)
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SEGURANÇA PARA EVENTOS - PORTARIA  

LIMPEZA E CONSERVAÇÃO - VIGILÂNCIA DESARMADA 

RECEPÇÃO - ZELADORIA 

Homens armados invadem agência da 
Copasa e levam dinheiro e celulares

Homem morre afogado 
em cachoeira do Rio 
Pandeiros, em Januária

Homem morre e outro fica ferido após carro cair 
de barranco em Montes Claros

Motorista é feito refém e tem caminhão com 
carga de eucalipto roubado na MG-122

A Polícia Militar procura por quatro ho-
mens que invadiram uma agência da Copa-
sa armados na manhã dessa segunda-feira 
(16), em Januária.

Segundo a PM, eles esconderam os ros-
tos com roupas, entraram na garagem e 
abordaram três funcionários que estavam 
próximos ao portão. Depois, foram até o 
local de atendimento ao público, e furta-
ram oito aparelhos celulares e cerca de R$ 
50 dos funcionários e dos clientes. Câmeras 
de segurança registraram a ação que durou 
cerca de 10 minutos.

Ainda conforme a polícia, até o momen-
to não existem pistas dos suspeitos e as 
buscas continuam para localizá-los.

Em nota, a Copasa confirmou o assalto 
e esclareceu que nenhum funcionário ou 
cliente ficou ferido durante a ação. Disse, 
ainda, que as Polícias Civil e Militar foram 
acionadas imediatamente após o ocorrido 
e que a Companhia está à disposição das 
autoridades para contribuir com as inves-
tigações. 

Um homem, de 19 anos, mor-
reu afogado na tarde de domin-
go, em uma cachoeira do rio 
Pandeiros, em Januária. Segundo 
o Corpo de Bombeiros, a equipe 
estava em trabalho de prevenção 
aquática na terceira cachoeira 
do rio, quando foram informa-
dos sobre a ocorrência de afoga-
mento na primeira cachoeira. De 

acordo com as informações re-
passadas aos militares, um casal 
estava tomando banho quando 
os dois começaram a se afogar. A 
mulher foi resgatada por tercei-
ros que estavam no local. Ela dis-
pensou atendimento e indicou 
o local onde o namorado tinha 
submergido nas águas.

Após cerca de 4h, as buscas fo-

ram suspensas no fim da tarde do 
domingo e retornadas no início 
desta segunda (16). Utilizando 
um barco e equipamentos para 
mergulho, o corpo do jovem foi 
encontrado por volta das 11h50.

A perícia da Polícia Civil com-
pareceu ao local e liberou o cor-
po para a funerária para ser enca-
minhado ao IML de Januária. 

Um homem, de 37 anos, morreu e outro, de 48, ficou ferido após o carro 
em que eles estavam cair em um barranco no bairro Independência, em Mon-
tes Claros, na madrugada desta segunda-feira (16).

Segundo as informações da Polícia Militar, o motorista - vítima fatal do aci-
dente – bateu no meio-fio, perdeu o controle da direção e caiu no barranco, 
que tem aproximadamente cinco metros. Em seguida, o automóvel tombou e 

começou a pegar fogo, mas as chamas foram apagadas por terceiros.
Quando a PM chegou, os dois homens já haviam sido retirados por popula-

res, foi preciso desvirar o veículo para te acesso a eles.
De acordo com a PM, o Samu esteve no local e constatou o óbito do con-

dutor. Além disso, os socorristas atenderam o homem que ficou ferido, ele 
apresentava escoriações pelo corpo e se queixava de dores na região dorsal. 

Posteriormente, a equipe o encaminhou para a Santa Casa.
Ainda conforme a PM, as duas vítimas andavam com o carro com o intuito 

de comprá-lo. Durante consulta foi constatado que o automóvel não estava 
devidamente licenciado, por isso foi guinchado para um pátio credenciado.

A perícia da Polícia Civil foi acionada e liberou o corpo após a realização 
dos trabalhos.

Um motorista teve o caminhão roubado e ficou refém de bandidos por 
cerca de 11 horas após ser assaltado na madrugada de domingo (15), na 
MGC-122, em Janaúba.

Segundo a Polícia Militar, a dona de um bar localizado às margens da 
rodovia, no perímetro urbano de Mato Verde, ligou informando que o mo-
torista tinha chegado ao local a pé após ter sido solto pelos suspeitos. Aos 
policiais, a vítima contou que seguia de Montes Claros para Irecê (BA) com 
a carga de eucalipto, e que na altura da entrada do distrito de Tocandira, foi 
surpreendido por um carro pequeno, que cruzou na frente do caminhão. 
Do veículo, desceram dois homens armados e anunciaram o assalto. Um 
deles entrou no caminhão e obrigou o motorista a continuar dirigindo. O 

outro retornou ao carro e seguiu viagem.
O motorista contou, ainda, que após alguns quilômetros dirigindo sob 

a mira da arma, notou que o carro pequeno estava parado às margens da rodo-
via, momento em que o suspeito que estava no caminhão deu ordem de para-
da. A vítima então foi repassada para o carro pequeno e teve a cabeça coberta 
para não reconhecer os bandidos.

Após algum tempo, o motorista percebeu que o carro entrou em uma 
estrada de terra e parou em uma casa. Ele foi colocado em um cômodo iso-
lado, onde permaneceu até a manhã de domingo. Enquanto estava refém, 
a vítima disse que pôde ouvir os assaltantes conversando por várias vezes 
ao telefone.

Por volta das 11h, os suspeitos decidiram sair do local, abandonando 
o motorista às margens da MGC-122, em Mato Verde, sentido a cidade de 
Santo Antônio do Retiro. A vítima relatou que andou cerca de 20 minutos 
após ser abandonado na rodovia, até que encontrou o bar e pediu ajuda à 
dona.

Conforme a PM, foi verificado que o caminhão e o carro utilizado no assalto 
passou pela cidade de Porteirinha por volta das 1h da manhã do domingo. Os 
policiais também percorreram os postos de combustíveis de Mato Verde para 
tentar encontrar imagens dos suspeitos, mas sem sucesso.

A vítima relatou aos militares que os suspeitos ainda perguntaram se cami-
nhão tinha rastreador, momento em que ele confirmou que o veículo tinha.
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Prefeitura de Jaíba decreta 
luto de três dias pela 
morte do vice-prefeito

Divulgados locais das provas para o concurso 
da Secretaria de Estado de Educação

Documentário sobre o Clube da Esquina 
marca encerramento do Psiu Poético nesta 
segunda
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O produtor rural e vice-prefeito 
de Jaíba, Arnaldo Hélio Dias mor-
reu na manhã dessa segunda-fei-
ra (16), em virtude insuficiência 
cardíaca e pneumonia. Ele estava 
internado no Hospital Regional 
de Janaúba onde se encontrava 
internado para tratar problemas 
pulmonares.

Arnaldo natural de Lagoa Boni-
ta (MG) tinha 85 anos estava exer-
cendo a função de vice-prefeito 
de Jaíba, município no qual foi o 
primeiro prefeito eleito em 1992 
quando da emancipação.

A Prefeitura decretou luto de 
três dias no município. E as repar-
tições públicas ficarão de recesso 

nesta terça.
O prefeito de Jaíba, Reginaldo 

Silva (MDB), divulgou uma nota 
de pesar, lamentando a morte de 
Arnaldo Hélio Dias. “Um homem 
que teve a sua vida pautada pela 
defesa dos mais necessitados. Um 
político vencedor que deixa um 
legado a ser seguido pelas futuras 

gerações. O nosso reconhecimen-
to e gratidão pelo trabalho e pela 
história a favor do povo de Jaíba”.

O corpo está sendo velado 
desde ás 18h30, de ontem na Câ-
mara Municipal. O sepultamento 
está marcado para às 10h desta 
terça-feira (16), no Cemitério Vida 
Nova. 

O encerramento da 37ª edição 
do Psiu Poético aconteceu nesta se-
gunda-feira (16), com a exibição do 
documentário “Como se a vida fosse 
música”, obra de Murilo Antunes, 

um dos integrantes do movimento 
Clube Da Esquina.

O evento, que seria realizado no 
dia 11, teve de ser adiado, mas en-
cerrará em grande estilo o festival. A 
projeção do documentário será no 

Museu Regional do Norte de Minas 
(Unimontes), a partir das 19 horas.

O filme conta a trajetória de Mu-
rilo Antunes e tem a participação de 
parceiros como Beto Guedes, Milton 
Nascimento, João Bosco, Mônica 

Salmaso, entre outros. A obra tem a 
direção musical de João Antunes e 
Flávio Henrique.

Natural de Pedra Azul, Murilo 
Antunes é um dos poucos letristas 
do Clube da Esquina. Ao lado de 

Fernando Brant, Márcio Borges 
e Ronaldo Bastos, ele verbalizou 
músicas de ícones como Beto Gue-
des, Milton Nascimento, Lô Borges 
e outros, no grupo de amigos que 
conquistou o Brasil e o mundo na 

década de 1970.
Compositor de clássicos como 

“Besame”, “Nascente”, e “Tesouro 
da Juventude”, esta será a quarta 
participação do letrista no festival 
Psiu Poético. (Ascom PMMC)

Já estão disponíveis para consul-
ta os locais das provas de domingo 
(22/10) do concurso público 2023 
da Secretaria de Estado de Educa-
ção de Minas Gerais (SEE-MG) para 
os cargos de professor de educação 
básica, especialista em educação bá-
sica e inspetor escolar.

Os inscritos podem verificar 
onde farão as provas por meio da 
página de acompanhamento no site 
da Fundação Getúlio Vargas (FGV), 
organizadora do processo seletivo. 

Ao acessar a página, é necessário 
preencher o CPF e a senha cadastra-
da na plataforma. Após esse passo, 
os candidatos terão acesso ao car-
tão de confirmação de inscrição, 
onde consta o endereço do local do 
exame. 

De acordo com o edital, os ins-
critos farão as provas em Montes 
Claros e nas cidades-sede das Supe-
rintendências Regionais de Ensino, 

das 8h às 12h para professor de 
educação básica e das 15h às 19h 
para os outros dois cargos.

Em relação à demanda a Analista 
Educacional (ANE) - Inspetor Esco-
lar teve 24.202 candidatos inscritos 
para as 438 vagas disponíveis. Para 
o cargo de Especialista em Educa-
ção Básica (EEB) - Supervisor Pe-
dagógico/Orientador foram 44.195 
inscritos para as 1.656 vagas dispo-
níveis.

Para os cargos de Professor de 
Educação Básica (PEB) - Arte são 
ofertadas 1.340 vagas para 5.966 
inscritos; Biologia/Ciências,1.510 
vagas para 12.309 inscritos; Edu-
cação Especial, 1.693 vagas para 
44.807 inscritos; Educação Física, 
355 vagas para 14.391 inscritos;

Ensino Religioso, 1.092 vagas 
para 3.604 inscritos; Filosofia, 559 
vagas para 2.511 inscritos; Física, 
560 vagas para 2.684 inscritos;

Geografia, 640 vagas para 8.705 
inscritos; História, 738 vagas para 
12.491 inscritos; Língua Inglesa, 
933 vagas para 4.534 inscritos;

Língua Portuguesa, 1.026 vagas 
para 16.276 inscritos; Matemática, 
1352 vagas para 14.861 inscritos; 
Química, 688 vagas para 3.566 ins-
critos e; Sociologia, 635 vagas para 
2.559 inscritos.

PROVAS DO DIA 29/10

Os locais de prova dos candi-
datos aos cargos de analista educa-
cional, analista da educação básica, 
técnico da educação e assistente 
técnico de educação básica serão 
divulgados na próxima segunda-
-feira (23/10), por meio da mesma 
plataforma. As provas desses candi-
datos serão aplicadas no dia 29/10, 
das 14h às 18h. (Com informações 
da SEE-MG)

A última participação do vice-prefeito nas ações da prefeitura 
ao prefeito Reginaldo Silva no lançamento da pedra 

fundamental da construção da orla seca, no dia 14 de agosto

Candidatos aos cargos de professor de educação básica, especialista em educação básica 
e inspetor escolar já podem conferir os locais do exame no site da FGV 
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Helena e Ísis discutem, e Giovanni se irrita com a mãe. Cris confronta Ísis. Giovanni 
revela a Jonas que Ísis desconfiou ser sua filha. Yeda comenta com Cris sobre o interesse 
de Tony por Ísis. Renée fica intrigada com a mudança de comportamento de Edu. Mimi 
alerta Taís que Vanusa a está sabotando. Lara decide voltar a advogar. Jonas conversa com 
Adriana sobre Ísis. Míriam enfrenta Sérgio e ameaça revelar para Helena e Jonas a verdade 
sobre o nascimento de Giovanni.

Ainda no programa de TV, Jefinho se declara para Luna e ganha uma nova chance 
de cantar. Miguel se irrita com o que vê na TV e Olívia contém a satisfação. Miguel se 
irrita com a repercussão da união de Luna e Jefinho. Tonico Valverde, um empresário 
de cantores sertanejos procura Jefinho. Pascoal exige ser sócio da joalheria de Precio-
sa. Cecília convida Barreto para jantar. Jefinho é ovacionado pelos amigos no Beco do 
Gambá. Luna vê Miguel e Olívia na casa de Nero.

RESUMO DE Novelas
Antônio não cumpre as ordens do Oficial de Justiça e manda Vinícius continuar com o 

trabalho de exploração nas terras. Gladys desconfia de que Agatha possa estar querendo 
atingir Irene usando Danielzinho. Marino dá ordem de prisão a Antônio. Silvério entrega 
a Irene o kit para coleta da amostra de DNA. Aline enfrenta Antônio na delegacia. Hélio 
visita Petra na clínica. Antônio ameaça Marino, dizendo que o delegado assinou a própria 
sentença ao prendê-lo. 

Pórcia escreve no diário sobre o sentimento que tem por Bassânio e também 
menciona o beijo em Vitor. Nando chega em casa com Dimitri e fala que é aniversário 
do irmão, Glaucia e Fred não dão importância. Leandro chega na residência de Glau-
cia com um presente para Dimitri. Glaucia liga de última hora para Vera e convida a 
família. Trapaça foge de Chilique, Fê Dengosa e Muke e despista os amigos. Romeu 
agradece a Leandro na festinha do Dimitri. Romeu revela à família que o avô salvou o 

CEC, e todos ficam impressionados. Hélio chora ao ver os vídeos dos alunos ajudando o CEC. Glaucia elogia o pai 
pela conquista, Bernardo, por outro lado, sabe que Leandro só quer o terreno; Romeu pergunta se é verdade sobre 
a ambição dele. Telma pergunta para Mauro quantas namoradas ele já teve. Leandro dá um colar com um pingente 
de chave para Dimitri e fala que pertencia a Flavia Monteiro. Chilique, Fê Dengosa e Muke admitem para Ellen, Ian 
e Nath que eles estavam certos e pedem endereço da casa da Trapaça. 

De soco em torcedor a xingamento ao 
presidente da CBF: Neymar é detonado 
por comentaristas que reúnem histórico 
de polêmicas do jogador em partidas

Suposta filha de Leonardo revela se irá 
pedir pensão alimentícia para o cantor: 
‘Estamos em busca da verdade’

Montes Claros, sábado e domingo, 22 e 23.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marê, Orlando e os religiosos se reúnem para conversar com Marcelino, mas Manoel 
irrompe a Irmandade afirmando que não deixará Gilda ficar com o amigo. Marcelino im-
plora para não deixar a Irmandade. Orlando confronta e ameaça Gilda. Lívia questiona 
Albuquerque sobre o pai biológico de Tobias, e o delegado desconversa. Leonor e Celeste 
acolhem Valente, um ex-preso político. Valente olha para a foto da esposa e promete en-
contrar o filho dos dois. 

Sol apresenta todos que estão ajudando no clipe. Theo chega com Érika ao local de 
gravação. Theo provoca Ben, que o agride. Joel cobra uma resposta de Bruna. Todos aplau-
dem o discurso de Sol. Jenifer não se conforma com a impunidade de Theo. Clara é con-
vidada para trabalhar em São Paulo como modelo. Eduardo percebe Hugo olhando para 
Jenifer. Marlene aconselha Bruna. Theo faz um depoimento atacando Ben. Jenifer pede 
para Hugo ajudá-la a falar com Orfeu. Lui liga para Lumiar, que fica animada. Ben pede para 
Lumiar representá-lo no caso novo do escritório.

RESUMO DE Novelas
Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023

GAZETA NORTE MINEIRA 
23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
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Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto
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Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso
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Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

Aline recusa a bebida de Irene. Jussara nota um pó branco na taça que era destinada a 
Aline. Jurecê avisa a Aline que ela está em perigo, e afirma que o mistério que tem em suas 
terras é da riqueza. Ramiro conta a Antônio que sua noiva trabalhará como cozinheira na 
pousada. Luigi e Irene buscam Petra na clínica. Flor aceita ir para casa de Ademir com 
Rosa como funcionária, deixando claro que não se envolverá com ele. Munda decide não 
se casar mais com Ramiro. 

Mariana pergunta para Vitor como ele consegue trabalhar com os rivais depois de 
tudo o que fizeram a ela e acrescenta que em breve ele vai ser descartado. Julieta e Romeu 
recebem cartas citando que o segredo deles não vai durar por muito tempo. Telma per-
gunta sobre a mãe do Alex para Karen. A filha comenta que Alex não gosta de falar sobre 
o assunto, mas que ela sofreu um acidente e nunca encontraram o corpo, encerrando as 
buscas por acreditarem que ela morreu. Com dor nas costas, Fausto faz drama para Pórcia 

cuidar dele. Vera contrata um novo preparador físico para os treinos de Romeu. Leandro entra na Monter e Vitor arruma 
sua postura. Leandro pergunta o que Vitor quer na empresa dele.

Romário tem mudança em quadro em 
novo boletim médico. Saiba o estado de 
saúde do ex-jogador

Preta Gil é hospitalizada após crise de 
ansiedade severa. Saiba estado de saúde 
da cantora

Romário está internado há uma 
semana. Em novo boletim médico, 
o jogador apresentou uma mudan-
ça em seu quadro de saúde. Confira:

 Internado, Romário já tem pre-
visão de alta© Reprodução, Insta-
gram

Romário está internado desde 
sexta-feira (14) em um hospital na 
Zona Oeste do Rio de Janeiro. O 
ex-jogador foi encaminhado ao lo-
cal após sentir fortes dores em casa. 
Tratando um quadro de infecção 

intestinal, o senador teve seu qua-
dro de saúde atualizado nesta sexta 
(21).

Segundo o que foi divulgado 
pelo hospital, Romário está melho-
rando e já tem, até, previsão de alta. 
O jogador está fazendo tratamento 
com remédio na veia.

“O senador Romário de Souza 
Faria encontra-se internado no Hos-
pital Barra D´Or, desde a noite de 
13 de julho de 2023, com quadro de 

Preta Gil usou as redes sociais 
para atualizar seu estado de saúde. 
A cantora precisou ser hospitalizada 
após uma crise de ansiedade severa.

 Preta Gil é hospitalizada após pas-
sar mal© Reprodução, Instagram

Os últimos seis meses têm sido 
desafiadores paraPreta Gil. Em meio 
ao tratamento de um câncer no in-
testino, a cantora teve que lidar com 
a separação de Rodrigo Godoy após 
ser traída. Com o acúmulo de tantas 
emoções, Preta Gil precisou ser hos-
pitalizada, na quinta-feia (20), após se 
sentir mal.

Nesta sexta (21), a artista usou as 
redes sociais para explicar o motivo 
da ida ao hospital. Segundo a canto-
ra, ela sofreu com uma crise de ansie-
dade severa. “Aos meus amores, sim 

ontem tive um mal estar e por pre-
caução fui ao hospital. Era uma crise 
de ansiedade severa. Só quem já teve 
sabe do que estou falando. É muito 
desagradável, não precisei ficar na clí-
nica”, começou ela no Story.

“Fui medicada pelo meu psiquia-
tra e tive alta. Inclusive, já estou no 
Maranhão para comemorar o aniver-
sário de minha irmã Marina. Estou 
aqui vivendo, que é o melhor remé-
dio. Um dia de cada vez!”, finaliza a 
cantora.

Preta Gil usa as redes sociais como 
ambiente de desabafo

Mantendo uma relação bastante 
sincera com os fãs e seguidores, Preta 
Gil utiliza sua rede social como uma 
maneira de externalizar o que a vem 
sufocando. Por isso, ao longo dos 
meses, foram inúmeros os desabafos 

feitos pela cantora em seu Instagram.

Textos sobre a doença, a traição 
e os sentimentos são constantes 
para os seguidores de Preta Gil. Em 
um mais recente, a artista desabafou 
sobre seu estado mental após todo 
ocorrido com o ex-marido. Rodrigo 
Godoy teria traído a cantora dentro 
da própria casa, com uma profissio-
nal de confiança de Preta Gil.

“Queria começar esse texto dizen-
do que estou doente e não me refiro 
ao câncer. Estou doente emocional-
mente. Nesses últimos três meses 
tentei de todas as maneiras me man-
ter sã dentro do possível, onde minha 
vida que já estava muito difícil, ficou 
bem pior. Eu me cuido, tenho psi-
quiatra, psicanalista, terapeuta, rede 
de apoio e mesmo assim, a dor e a 
decepção são tão, mas tão fortes, que 
eu adoeci”, explicou.

Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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3/arm — deo — las — ran — sir. 4/coal — post. 8/petrarca. 9/cantagalo.

Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto
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The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso
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Transformers: 
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Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto
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Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

infecção intestinal. Apresenta me-
lhora importante do quadro geral. 
Permanece com antibioticoterapia 
intravenosa, em companhia de seus 
familiares. Previsão de alta nos pró-
ximos dias”, diz o boletim.

Romário tranquiliza fãs após in-
ternação

No sábado logo após a interna-
ção, Romário usou as redes sociais 
para tranquilizar os seguidores 
sobre sua internação. O senador 
pretende voltar à rotina em breve. 
Em 2021, Romário passou por uma 
cirurgia de emergência para retirar 
a vesícula. Anteriormente, o jogador 
já havia passado por uma cirurgia 
de hérnia de disco e uma bariátrica.

“Fala, galera! Essa semana fui in-
ternado para tratar de uma infecção 
gastrointestinal. Passei mal em casa 
e estou em tratamento no hospital. 
Graças a Papai do Céu, o tratamento 
tem dado resultado é já, já estarei 
100% de novo. Agradeço a todos 
pela preocupação e boas energias 
enviadas. Deus no comando!”, pu-
blicou no Twitter.
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Dyane Akacio fez essa e outras reve-
lações em conversa com o público no 
Instagram, onde já soma mais de 89 mil 
seguidores. Aos detalhes!

Suposta filha de Leonardo revela 
se irá pedir pensão alimentícia para o 
cantor: ‘Estamos em busca da verdade’ 
Suposta filha de Leonardo revela se irá 
pedir pensão alimentícia para o cantor: 
‘Estamos em busca da verdade’© Repro-
dução, Instagram

Dyane Akacio, a jovem de 27 anos 
que afirma que pode ser filha de Leo-
nardo, abriu uma caixinha de pergun-
tas no Instagram recentemente e sanou 
dúvidas dos seguidores, cujo número já 
se aproxima de 90 mil na rede social. A 
moça negou a possibilidade de que vá 
exigir uma pensão alimentícia caso o 
teste de DNA ateste que o cantor é seu 
pai biológico.

“Jamais. Meu intuito é unicamente 
saber a verdade, respeitarei ele, inclu-
sive se não quiser me conhecer”, disse 
Dyane, que já ganhou apoio do possível 
irmão caçula, João Guilherme. A moça 
também frisou que não tem certeza se é 
filha de Leonardo e quer o teste de DNA 
para tirar a história a limpo. “Estamos em 
busca da verdade”, afirma ela.

A assessoria de imprensa de Leonar-
do já afirmou que o cantor vai, sim, se 
submeter ao teste de DNA, assim que re-

A atitude de Neymar com o presi-
dente da CBF está dando o que falar. 
Tanto que comentaristas do ‘Apito Final’ 
relembraram outras tretas do jogador 
de futebol nos estádios, que incluem 
soco em um torcedor de outro time e 
desrespeito em campo. Saiba mais agora 
mesmo!

Neymar é detonado por comenta-
ristas após xingar presidente da CBF. 
Relembre outras polêmicas! Neymar é 
detonado por comentaristas após xingar 
presidente da CBF. Relembre outras po-
lêmicas!© Reprodução, Instagram

Neymar é uma personalidade bas-
tante polêmica dentro e fora dos es-
tádios. Por isso mesmo que Neto e as 
comentaristas Lívia Nepomuceno e Lui-
za Oliveira, do “Apito Final”, criticaram 
o jogador após o namorado de Bruna 
Biancardi que foi para uma festa poucos 
dias depois de perder o parto da sua 
filha Mavie ter xingado o presidente da 

CBF (Confederação Brasileira de Fute-
bol) após a partida realizada entre o Bra-
sil e a Venezuela, na última quinta-feira 
(12). Os apresentadores aproveitaram a 
ocasião para reunir um verdadeiro his-
tórico de controvérsias nas quais o atleta 
se envolveu em campo.

Neto detona Neymar por criticar 
presidente da CBF: ‘Não tem direito’

No começo do programa, Neto 
pediu desculpas por ter falado que os 
torcedores podiam atirar pipoca em 
Neymar, como aconteceu recentemente 
com ele na partida realizada na cidade 
de Cuiabá, no Mato Grosso. Mas, logo 
em seguida, criticou o astro que foi vis-
to em uma festa rodeado de mulheres 
recentemente por ter xingado o pre-
sidente da Cofederação. “Jogador não 
tem direito de escolher onde vai jogar. 
Fui jogador. A gente não tinha direito de 
nada”, explicou.

Comentaristas reúnem histórico de 
polêmicas de Neymar

Nepomuceno aproveitou a ocasião 
para detonar Neymar por outros epi-
sódios problemáticos envolvendo o 
pai de Davi Lucca e Mavie. “Neymar já 
deu soco em um torcedor na França e 
já teve outras reações estrondosas. Me 
poupe um jogador querer escolher 
onde joga. A relação entre jogador e 
torcida vai ficando cada vez mais dis-
tante”, detonou.

Luiza Oliveira também engatou na 
onda de críticas ao jogador. “É absur-
do esse desrespeito com o presidente 
da CBF. É um desrespeito com Cuiabá 
e pelo exemplo que ele deveria dar”, 
cravou. Ao fim, a comentarista ainda 
destacou a importância do atleta se pro-
nunciar publicamente sobre o ocorrido. 
Mas, até então, Neymar mantém silêncio 
sobre a polêmica.

ceber uma notificação judicial. A equipe 
do artista também destaca que ele nunca 
se recusou a fazer tais exames quando 
casos do tipo surgem.

LEONARDO COM MAIS UMA FILHA? 
COMO DYANE DESCOBRIU A POSSIBI-
LIDADE?

Em depoimento veiculado pelo “Ba-
lanço Geral”, da Record TV, Dyane expli-
cou como descobriu a possibilidade de 
ser filha do Leonardo. Os pais adotivos 
da jovem começaram a receber cartas 
que diziam ser da mãe biológica dela. 
Com câncer terminal, ela queria explicar 
as coisas e revelar novas verdades à filha.

Os pais de Dyane receberam as car-
tas, mas decidiram manter segredo por-
que acharam que poderia se tratar de 

uma brincadeira. No entanto, percebe-
ram que a remetente escrevia informa-
ções que só mesmo eles poderiam saber. 
Foi em uma dessas cartas que a mulher 
afirmou que o pai biológico dela se cha-
ma Emival Eterno da Costa.

“A princípio, ela não falou que era 
o cantor Leonardo, ela falou que era 
Emivaldo Eterno da Costa. Nós não sabí-
amos quem era Emivaldo Eterno da Cos-
ta. Depois ela revelou que era o cantor 
Leonardo e a gente ficou um pouco as-
sustado. Minha mãe, tadinha, sofreu um 
pouco, mas meu pai conseguiu conver-
sar com ela e falou que seria importante 
eu saber. E foi aí que eles me contaram, 
porque meu pai achou por bem que eu 
tinha direito de saber das cartas e da 
minha história e decidir por mim se eu 
queria ir atrás ou não”, afirmou Dyane.
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Miguel Hidalgo vence etapa de 
Brasília da Copa do Mundo de triatlo

Atlético x Cruzeiro: PM não vetará torcida 
visitante na Arena MRV

Quem são os jogadores da base do Cruzeiro 
‘prontos’ para o profissional? 

Coelho tenta melhorar aproveitamento contra 
times do G6 

No retorno do Brasil ao circui-
to mundial de triatlo, o desfecho 
foi histórico. Neste domingo (15), 
Miguel Hidalgo, de 23 anos, ven-
ceu a etapa de Brasília da Copa do 
Mundo da modalidade, evento que 
marcou a volta do país como sede 
de uma competição deste porte 
depois de 19 anos. Foi a primeira 
vitória de Hidalgo em um torneio 
deste tipo. A competição vale pon-
tos na classificação para a Olimpí-
ada de Paris ano que vem. A con-
tagem começou em 27 de maio de 
2022 e vai até 27 de maio de 2024. 
Atualmente Hidalgo é 11º do mun-
do no ranking da temporada.

Hidalgo teve dificuldades no 
início da prova, na parte da nata-
ção, que tem um percurso de 1.5 
quilômetro. No entanto, conse-
guiu se recuperar e tomou a dian-
teira com bons desempenhos no 
ciclismo (40 km) e nos dez quilô-
metros de corrida, que finalizam a 
prova. O brasileiro fechou com o 
tempo de 1 hora, 48 minutos e 1 
segundo. Atrás dele, completando 
o pódio, ficaram o espanhol Anto-
nio Serrat (prata) e o canadense 
Charles Paquet.

Após a competição, Miguel Hi-
dalgo disse que teve problemas 
estomacais na reta final da prova, 

mas perseverou para trazer a vitó-
ria diante da torcida brasileira que 
acompanhou a competição debai-
xo de sol escaldante.

“É uma sensação incrível, a 
torcida realmente me empurrou 
naquela última volta, porque eu 
estava com uns problemas esto-
macais na segunda parte da cor-
rida. Não me senti tendo controle 
em nenhum momento, na última 
volta eu nem achava que ia para o 
pódio. Não consigo acreditar que 
consegui ainda. Agora só quero 
desfrutar do pódio”, disse o atleta 
em declaração à federação interna-
cional. (Agência Brasil)
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A Polícia Militar de Minas Ge-
rais (PMMG) não vetará a presen-
ça dos torcedores do Cruzeiro no 
clássico deste domingo (22/10), 
contra o Atlético, às 16h (de Bra-
sília), na Arena MRV. Conforme 
apurou a reportagem de O Tem-
po Sports, o número de cruzei-
renses será abaixo de 4 mil, por 
questões de segurança de torci-
das rivais.

O Galo já havia informado que 
deseja a presença dos torcedo-
res rivais no primeiro clássico a 

ser realizado em seu estádio. Até 
então, o recorde de visitantes na 
casa atleticana foi com a torcida 
do Botafogo, no dia 16 de setem-
bro, em que pouco menos de 2 
mil botafoguenses ocuparam a 
área destinada aos cariocas.

Na tarde desta quarta-feira 
(18/10), será realizado, na sede 
da Federação Mineira de Futebol 
(FMF), em Belo Horizonte, uma 
reunião entre representantes dos 
dois clubes e os órgãos públicos 
para confirmar a capacidade de 

público na Arena MRV e a carga 
de ingressos para a Raposa.

PRIMEIRO TURNO

Em junho, quando Raposa e 
Galo se enfrentaram pelo primei-
ro turno do Brasileirão Série A, a 
carga de ingressos para a torcida 
visitante (Atlético) foi de 15%, e 
não 10%; enquanto os mandan-
tes ficaram com 85%. Clássico 
aconteceu no Parque do Sabiá, 
em Uberlândia. (OTempo)

O torcedor do Cruzeiro quer sa-
ber: quando os jogadores do sub-20 
terão chances no time profissional? 
Tamanha ansiedade, porém, tem 
justificativa: a má-fase do elenco 
principal na Série A do Campeo-
nato Brasileiro, onde está a quatro 
pontos da zona de rebaixamento e 
com apenas 24 gols marcados em 
26 rodadas, menos de um por parti-
da. A situação impulsiona a cobran-
ça por soluções rápidas e, por que 
não, caseiras.

Após a implementação da Socie-
dade Anônima do Futebol (SAF), 
a China Azul já entendeu que o 
gestor, Ronaldo Nazário, não fará 
grandes investimentos no clube, 
tão pouco, abrir demais a carteira 
em jogadores considerados caros. 
Nesse cenário, o sub-20 é visto com 
prestígio, já que, recentemente, o 
elenco conquistou o Campeona-
to Mineiro e a Copa do Brasil da 
categoria. O elenco principal, em 
contrapartida, não levou nenhuma 
taça em 2023 nem tem chances de 
conquistar alguma. 

E quem acompanhou de perto 
a evolução das ‘joias da base’ do 
Cruzeiro garante: há muitos profis-
sionais que merecem uma chance 

de subir. É o caso de Japa, Arthur 
e Pedrão.

“Esses meninos já tinham se 
destacado no juvenil, né? E aí, eles 
começaram a fazer transição sub-20 
e, como eu era coordenador e au-
xiliar, eu sempre já estava levando 
eles para treinar no profissional. É 
claro que é naqueles treinos que eu 
ficava com a equipe B: o time prin-
cipal viajava, mas eu já vi a qualida-
de para eles e já está começando 
um processo de transição”, contou 
Célio Lúcio, ex- zagueiro do Cruzei-
ro e que por mais de 20 anos traba-
lhou com as categorias de base do 
clube antes da SAF. 

A avaliação é bem parecida com 
a de Wendel, ex-treinador da base 
do Cruzeiro, hoje treinador da base 
do América. “Alguns atletas, desde 
sub-13 e sub-12 que se encontram 
no clube, ou seja, significa que são 
atletas com a identidade muito 
grande, com a cara do Cruzeiro. Eu 
posso citar o Jhosefer, Otávio, Gui 
Meira, Japa, Ítalo, Ruan Índio, que 
são atletas com, no mínimo, entre 
5 anos e 7 anos de casa, com muito 
potencial”, contou. 

Confira as qualidades listadas de 

alguns:
Na opinião de Wendel

Robert (atacante): “É um atleta 
muito rápido, muito agudo, velo-
cista” 

Gui Meira (meia): Eu vejo muito 
potencial. A gente vê muito pouco 
no futebol brasileiro atletas com a 
qualidade dele, de dar a última as-
sistência, que a gente diz, o último 
passe para assistência para gol.

Ruan Índio (atacante): Dispen-
sa comentários. Na época que fui 
treinador, que eu era o treinador 
do sub-14, ele praticamente perdeu 
um ano devido a lesão, uma lesão 
no joelho, ficou o ano todo do sub-
14 lesionado. Mas a gente já via esse 
potencial, esse perfil de artilheiro 
mesmo, o homem que gosta do gol, 
tem um bom jogo aéreo.

Jhosefer (atacante): Tem muita 
identificação, uma entrega muito 
grande. Ele tem um detalhe curio-
so: nunca foi titular nas (categorias) 
menores, ele sempre era da equipe 
reserva. Aí o clube viajava para a 
Europa, às vezes, ele não viajava: fi-

cava, e ele foi caminhando pela sua 
dedicação, pelo seu empenho.

Ítalo (lateral/volante): Sempre 
foi titular praticamente em todas 
as categorias, acabou que agora no 
sub-20 ele acabou se tornando um 
volante, um meio-campo.

Na opinião de Célio Lúcio

Pedrão (zagueiro): Muito forte, 
muita força, né? Jogou no profis-
sional, alguns jogos. Menino com 
muito potencial para jogar em alto 
nível.

Robert (atacante): Tem um perfil 
ótimo, agressivo, busca o gol. De 
gol, tem uma técnica muito boa, 
finaliza bem, é rápido, tem uma to-
mada de decisão muito boa.

Japa (meia): Jogava como meia 
no juvenil, se destacou muito, e o 
técnico faz muito bem a transição 
de meio-ataque. Tem uma finaliza-
ção muito boa, tem um drible bom 
também, tomada de decisão boa.

Treinos na Toca

O Cruzeiro informou nesta se-
gunda-feira (16/10) que seis joga-
dores do sub-20 passam a treinar 
com o elenco profissional, na Toca 
da Raposa II, sob o comando de Zé 
Ricardo. São eles: o zagueiro Ruan 
Santos, os meio-campistas Japa e 
Henrique Rodrigues e os atacantes 
Fernando, João Pedro e Robert.

Os demais ficam de férias até o 
início de novembro. “Com isso po-
demos observar com mais proximi-
dade qual vai ser o desenvolvimen-
to deles na categoria profissional, 
que é diferente. É um momento 
que eles precisam se adaptar, en-
tender toda a grandeza que é jogar 
e representar o profissional do clu-
be”, explicou o treinador.

“Eu que trabalhei muito tempo 
na base, sei que há uma diferença, 
existem armadilhas que essa tran-
sição coloca à frente. Se vão estar 
nas próximas relações, se vão jogar, 
vai depender de muitos aspectos, 
principalmente da maneira que eles 
vão encarar isso e vão aproveitar as 
oportunidades”, completou Zé Ri-
cardo. 

Desde o início de 2022, o elenco 
sub-20 passou a trabalhar no Cen-
tro de Treinamento do profissional, 
para uma melhor integração – an-
tes, eles ficavam na Toca da Rapo-
sa I. Desde então, é comum ver os 
jovens talentos realizando algumas 
atividades com o plantel principal. 
(OTempo)

Com 26 rodadas disputadas no Campeonato Bra-
sileiro, o aproveitamento do América é ruim contra 
as equipes que estão no G6. Em oito confrontos, o 
Coelho teve apenas uma vitória e dois empates e 
cinco derrotas, conquistando 20,8% dos pontos dis-
putados. 

Para seguir na luta para ficar na Série A, o Coe-

lho não tem mais espaço para tropeço. Daqui para 
frente, terá que perseguir a vitória a qualquer custo, 
independentemente do adversário e da dificuldade 
imposta pelo equilíbrio da competição.  

Na próxima rodada, o América já terá que lutar 
contra o líder Botafogo, às 20h, no Independência, 
nesta quarta-feira (18/10). Trinta e sete pontos, se-

param o Coelho, lanterna da competição, com 18 
pontos, do Fogão, com 55 pontos.  

Contra o próprio Botafogo no turno do Brasilei-
ro, o Alviverde saiu derrotado, por 2 a 0, no estádio 
Nilton Santos. Dessa forma, nessa quarta-feira (18/8), 
o América tem a missão difícil, mas não impossível 
de superar o líder e melhorar o aproveitamento. 

Confira os confrontos do América contra os times do G6 da Série A  

Bragantino 2 x 2 América - Nabi Abi Chedid (5ª rodada) 
América 2 x 1 Fortaleza - Independência (7ª rodada) 
Botafogo 2 x 0 América - Nilton Santos (8ª rodada)  
Grêmio 3 x 1 - América - Arena do Grêmio (11ª rodada) 
Flamengo 1 x 1 América - Maracanã (16ª rodada) 
América 1 x 4 – Palmeiras - Independência (17ª rodada) 
América 0 x 2 Bragantino - Independência (24ª rodada) 
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E O NOSSO TIMÃO do Montes Claros/ América Vôlei concluiu 
sua participação na edição 2023 do Campeonato Mineiro de Vôlei no último 
domingo com uma derrota por 3 sets a 2 (18/25, 18/25, 25/22, 25/22 e 10/15) 
para o Araguari. Desta forma, a equipe ficou em sexto lugar na competição e 
não conseguiu o acesso à fase semifinal.

A ATENÇÃO da medicina à saúde mental no tratamento do câncer: 
com a maior visibilidade conquistada pela saúde psíquica, aumentou tam-
bém o esforço de especialistas para entender a relação de corpo e mente na 
oncologia.

COM SALÁRIOS de mais de R$ 18 mil, os médicos especialistas 
são os profissionais mais bem pagos no Brasil, de acordo com um levanta-
mento do Instituto Brasileiro de Economia da Fundação Getúlio Vargas (FGV 
IBRE). Outras ocupações bem remuneradas são a de matemático, geólogo, 
engenheiro mecânico e desenvolvedor de software. Já os trabalhadores com 
menor rendimento médio são os professores de pré-escola e outros profis-
sionais de ensino.

O DÓLAR operou em baixa nesta segunda-feira (16), depois da mais 
recente edição do Boletim Focus - relatório do Banco Central do Brasil (BC) 
que reúne projeções de economistas do mercado financeiro para os princi-
pais indicadores econômicos do país - indicar que a inflação deve cerrar o 
ano de 2023 dentro da meta nacional.

APLAUSOS para a Prefeitura de Moc, que continua asfaltando as 
ruas da cidade que nunca receberam o benefício. São diversas ruas e aveni-
das que estão esperando, algumas por mais de 30 anos, pela pavimentação, 
sofrendo com a poeira e a lama.

O CONGRESSO e governo federal, com projetos e planos que 
não dão em nada, agem como “a montanha que pariu um rato”. Na crise 
entre os Poderes, todos sobrevivem. Em tiroteios reais, quantos mais vão 
morrer?

PARA FINALIZAR: “O amor é o sentimento que inspira músicos, 
poetas e escritores. Muitos tentam explicá-lo e refletir sobre como vivê-lo 
ou a força que ele possui. Cada um tem seu jeito de amar e expressar o que 
sente”.

CASAMENTO A BEIRA MAR 
Com espaço maravilhoso com pé na areia ou visão para o mar, no alto 

da Pitinga. Lá existem locais para eventos espetaculares, ultra estrutura 
completa, Arraial d’ Ajuda tem sido o local preferido para casamentos de 
várias partes do país. Só de Moc fiquei sabendo que além do de Paulo 
Estevão e Sofia Macedo, houve mais dois com noivos de Moc e todos com 
buffet daí de nossa cidade. O Buffet Favorito firmou mesmo como um dos 
melhores da região Trancoso-Arraial d’ Ajuda.

LIMITAÇÕES 
Limitações ao Supremo: CCJ do Senado aprovou proposta de emenda 

à Constituição que limita decisões monocráticas e pedidos de vista de mi-
nistros do STF. PEC 8/21 segue para deliberação do plenário ao Senado.

ADEUS A UM AMIGO
Meu vizinho de longa data Waldeir Almeida foi para os braços do Se-

nhor, enquanto dormia, no último domingo. Recebi a notícia aqui em 
Arraial e fiquei muito triste, pois era um amigo muito querido por todos 
nós. Vou lembrar sempre dele sentado na porta da sua residência e aten-
to para que as pessoas não estragassem a praça da Borboleta de dona 
Dina. Meus sentimentos a sua esposa, Sônia, seus filhos, Diego, Daniel e 
demais familiares. Está junto da sua mãe, a inesquecível dona Chicola. O 
quarteirão da rua Cassimiro de Abreu está de luto. Descanse em paz, Deir 
como era chamado por todos.

JORNADA REPARART SP
E quem está de parabéns é o médico montes-clarense Osiris José Du-

tra Martuscelli que acaba de receber, em reconhecimento à sua trajetória 
profissional e dedicação ao ensino, o título de Embaixador da Cirurgia 
Reparadora pela Sociedade Brasileira de Cirurgia Plástica - Regional São 
Paulo. Ao receber tal honraria ele foi apontado como exemplo a ser admi-
rado e seguido pelos colegas e residentes da Cirurgia Plástica Brasileira.

STF NÃO ‘PENSA’
William Waack analisa o comportamento da Colenda Corte: O Supre-

mo veio deixando de ser apenas a instância que interpreta o que é ou 
não constitucional e passou a estipular qual a regulação adequada para 
diversos temas. Ocorre que o STF não “pensa” hoje como se fosse uma 
cabeça. Nesse sentido, sofreu bastante com recentes presidências.

VAP & VIP

NUMA FESTA LINDA  e animada, Sofia de Paula Soares Alves 
comemorou seus  10 anos com o tema ‘Borboleta’. Menina ma-
ravilhosa super inteligente já pensa no futuro e que quer ser 
uma juíza. Ali cercada pelos familiares como sua mãe Carol 
e a vovó Marly de Paula. É claro que lá estavam também seus 
colegas de escola e Sofia curtiu bastante. Veja nesta foto, ela no 
momento dos ‘Parabéns’

OUTRO MOMENTO de diversão com seus colegas de escola

GOSTO de ver a união destes amigos todos vencedores e fa-
zendo sucesso em suas carreiras. É a nova geração do poder 
jovem brilhando com muita visão no futuro. Aplausos...

RAQUEL MENDONÇA,  uma das mulheres mais inteligentes 
do nosso circuito, esteve aniversariando na semana que pas-
sou e recebeu o carinho da linda filha Bárbara

SOFIA, em um momento de carinho, com a sempre linda 
mamãe, Carol de Paula Soares

SEMPRE ALEGRE e lendo bons livros, nossa querida amiga 
Filomena Prates, festejou os seus 89 anos cercada pelo cari-
nho da família. Viva Filomena!

MINHA IRMÃ Terezinha Paulino curtiu o feriadão, em 
Ilhéus, com a filha Rosemary

BELÍSSIMA como nunca, Sofia Macedo surgiu no espaço 
‘Céu de Pitinga’ para se tornar senhora Paulo Estevão. Todos 
os detalhes nas próximas colunas


